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Editorial

Ovación a Cristina
Kirchner en la

UIA. Fuerte gesto conci-
liador de la Presidenta a
los empresarios, tituló La
Nación, que no se
ubica justamente entre
los medios oficialistas.
El diario se refería a las
reacciones frente al
discurso de CFK en el
encuentro realizado en
Puerto Madero.

La presidenta conti
nuó por el mismo

rumbo que asomó
inmediatamente termi-
nado el conteo de los votos del 23, y
que pudimos ver de manera contun-
dente con las intervenciones en el
G20 y la reunión con Obama.
Esta vez, lo que sonó fue música para
los oídos de un auditorio de 900
empresarios, entre los que se encon-
traban Paolo Rocca, Eduardo
Eurnekian, Luis Pagani, Claudio
Cirigliano, Sebastián Eskenazi,
Gabriel Romero, Víktor Klima, Hugo
Biolcati y Adelmo Gabbi, entre otros.

Entre reiteradas citas a frases de
su amigo De Mendiguren, la

presidenta tocó el tema de la infla-
ción, reconociendo que es un
problema muy importante. Pero lo
hizo para reafirmar la política de
devaluación gradual que se viene
aplicando, favoreciendo a empresa-
rios y deteriorando día a día el
poder adquisitivo de los trabajado-
res y el pueblo.
La misma política que se completa
con el ‘corralito’ al dólar para los
pequeños ahorristas. Esa que nos
traerá aumentos en las tarifas tras
definir una quita de subsidios que
terminará pagando la mayoría, en
lugar de recuperar el control de los

servicios públicos.
Hubo más. Coherente con el giro
‘normalizador’, encarado por el go-
bierno, Cristina rechazó públicamente
el proyecto de participación en las
ganancias, reclamado por Moyano
y la CGT. Es la primera vez que
hacía públicas sus opiniones, que
desataron una ovación de los em-
presarios.
No es que la cúpula sindical estu-
viera avanzando sobre los libros de
las empresas, ni que quiera cuestio-
nar seriamente el modelo. Pero sin
duda alguna, la negativa oficial y el
lugar elegido para hacerla conocer,
son una señal inconfundible de
respaldo al empresariado en esta
disputa.

Si lo anterior fueron entrada y plato
fuerte, el postre vino con la refe-

rencia a los conflictos gremiales.
No fue una novedad, ya que son
reiteradas las menciones. Pero Cristina
deja ver un poco más de su política en
cada planteo.
Techo salarial del 18% y pedidos de
“renovar las relaciones” con los empre-
sarios, se mezclan con amenazas de
quitar personerías gremiales

Primero con Obama, ahora…

(aeronáuticos) y
constantes llamados a
“no boicotear” al país.
Hasta se dio el lujo de
hablar de los conflic-
tos ‘intersindicales’,
cuando bajo su go-
bierno se le ha negado
la personería a la
CTA, al subte y a
todos y cada uno de
los miles de sindicatos
inscriptos en el Minis-
terio de Trabajo.
El reciente rechazo al
pedido del 35% de
aumento por parte de
los peones rurales,

para terminar otorgando un 10%,
expresan claramente el significado de
estos discursos para los trabajadores.
Estamos viendo el intento de soste-
ner los negocios empresarios ante
una crisis que viene golpeando a la
economía mundial. Un intento
apresurado, que confirma que no
hay blindaje, ni aislamiento.
Allí terminarán coincidiendo
kirchneristas y ‘opositores’, como lo
muestra el pacto con el Pro en Capital
y en el Congreso.

Los malos números de EE.UU. y
Europa, la baja en la producción

brasilera y el retroceso en los precios
de la soja van a poner a la vista todas
las contradicciones de un modelo
que no cambió nada y continuó el
saqueo. Se avecinan tiempos de
lucha por el salario y contra las subas
de tarifas. Seguramente también
contra suspensiones y despidos. Se
irá revitalizando la cuestión de poner
en pie una alternativa para encarar
cambios profundos.
Esta perspectiva nos encontrará codo
a codo con el pueblo en las calles y al
gobierno codo a codo con los empre-
sarios.

En Santiago del Estero dos guardias de
seguridad privada de un empresario terra-
teniente irrumpieron en la casa del mili-
tante del MOCASE Vía Campesina Cristian
Ferreyra de 23 años. Lo mataron de un  tiro
de escopeta e hirieron de gravedad en am-
bos muslos a su compañero Darío Godoy.
Venían de reclamar por sus tierras. La noti-
cia no solamente conmovió sino que generó
movilizaciones en Santiago, Córdoba y La
Ciudad de Bs. As.

Repudiamos este nuevo crimen y aten-
tado contra la protesta social, exigiendo el
castigo de sus autores materiales e
instigadores, sicarios y dueños de las tie-

rras. Pero también de los responsables polí-
ticos, ya que en tierras del Gobernador
Zamora no es el primer crimen que ha que-
dado impune. El gobierno santiagueño vie-
ne haciendo oídos sordos a reclamos y de-
nuncias de los campesinos. Por el fomento
al desmonte, la depredación del medio am-
biente y el modelo de monocultivo sojero.

Nos preocupa que sea un eslabón más en
una cadena de asesinatos que ya contabili-
zan 15 casos sólo en el último año. Y de una
indisimulada política de criminalización de
la protesta con patotas sindicales,
judicialización y persecución de luchadores
políticos y sociales, donde el gobierno na-

cional tiene una clara responsabilidad por
acción u omisión.

Exigimos esclarecimiento, castigo a los
responsables y el más irrestricto respeto a las
libertades democráticas.

Asesinan militante campesino en Santiago del Estero

Movilización de repudio en Capital.

Con la UIA, codo a codo



24 de noviembre de 2011 3

Hace algunos días, el go-
bierno, a través del Mi-

nistro de Planificación, Julio De
Vido, anunció un fuerte plan de
ajuste sobre Aerolíneas Argenti-
nas.

Este paquete de medidas está
a tono con el giro pos-electoral
del gobierno, que busca recortar
fondos para hacerse de alguna
reserva frente a los efectos de la
crisis mundial.

Ajuste

“Vamos a pensar en la empre-
sa con la lógica de la rentabili-
dad y la competitividad…”, dijo
De Vido, como si hiciera falta.
En compañía de Tomada, Schiavi
(Transporte), Meyer (Turismo) y
el “joven K” presidente de la
empresa, Mariano Recalde, se
anunciaba la anulación de la ma-
yoría de las rutas de vuelos inter-
nacionales.

En lugar de un plan para for-
talecer la línea de bandera, se to-
man medidas para fortalecer a las
líneas privadas extranjeras, como
LAN, que ya está pensando en
aumentar los vuelos a Miami.

Junto con esto, se disponen
una serie de medidas tendientes
a regimentar y aumentar las ho-

Ajuste y militarización

¿Qué pasa en Aerolíneas?
La crisis de Aerolíneas, profundizada por el problema de las cenizas volcánicas, recibió una

respuesta enérgica del gobierno. Recubiertas de doble discurso, se pusieron en movimiento
una serie de medidas que van contra la aerolínea y sus trabajadores.

ras de vuelo de todos los pilo-
tos, pasándolas de 30 a 80.

En lugar de revisar una ad-
ministración ineficiente, que
se utilizó para llenar de ñoquis
K la empresa, se ataca las con-
diciones laborales y se estig-
matiza a quienes ganan mejo-
res salarios.

Para matizar el ataque, se
dice que van a agregar nuevos
aviones, cuando en realidad
continuarán diversificando la
flota, aumentando los costos
de infraestructura y capacita-
ción que esto supone.

Militarización

Una semana antes del
anuncio del plan de ajuste,
Cristina sacó el decreto
1840, con el que devuelve el
control de la aviación civil a la
Fuerza Aérea Argentina. Había
sido su esposo el que, años
atrás, con la crisis de LAPA y
Southern Winds había tenido
que poner el área en manos ci-
viles.

Esta medida, que devuelve
las cosas al mismo lugar en que
las dejó la dictadura, deja en
manos de los militares el con-
trol de un lugar muy delicado,
que han utilizado en el pasado
para toda clase de negociados.

“Es para ordenar”, dijo el Di-
putado Ariel Basteiro, defen-
diendo la iniciativa del gobier-
no.

Así, se le devuelve el ‘botín de
guerra’ a los militares, a cambio
de que pongan orden y aprieten
a los trabajadores para que sopor-
ten los ajustes y el vaciamiento
de la empresa.

Recuperemos Aerolíneas

Las medidas del gobierno des-
nudan el fracaso completo de la
‘estatización trucha’ (ver nota
aparte) de hace unos años. Y tam-
bién muestran el verdadero plan
que tenía el gobierno: convertir
la aerolínea en una empresa de
cabotaje y dejar toda la actividad
internacional y comercial a las
aerolíneas extranjeras.

La respuesta a esta política no
puede ser la reprivatización,
como tantas veces han propuesto
los sectores de la oposición.

Martín Torres

En agosto de 2008, el
kirchnerismo –aunque tuvo
que introducir modificacio-
nes- logró aprobar en la Cá-
mara de Diputados su pro-
yecto para “rescatar” Aerolí-
neas de la quiebra.

En realidad, era un inten-
to de salvar los bolsillos de
Marsans, la empresa españo-
la que la había quebrado, por
sobrevender pasajes por 140
millones de pesos; pasajes que
nunca concretaron los vuelos
por no contar con las
aeronaves en condiciones,
dada la nula inversión en
mantenimiento. Esta empre-
sa estaba llevando hasta el fi-
nal un proceso de destrucción
nacido en la era Menem, con-
tinuado en los demás gobier-
nos y bajo la administración
K, de la mano del célebre Ri-
cardo Jaime, hoy procesado
por enriquecimiento ilícito y
por recibir coimas de empre-
sas que debía controlar.

En aquel momento, los
sectores de la oposición, pro-
pusieron salidas que debili-
taban completamente a la
empresa, con el objetivo de
hacerla una ‘presa fácil’ de
las aerolíneas privadas.
Otros aprobaron la Ley pro-
puesta por el gobierno, ilu-
sionados equivocadamente
con los cambios que le ha-
bían introducido.

Con el correr del tiempo,
quedó al desnudo el salvataje
a Marsans que venía llevando
adelante el gobierno, y en una
sesión apurada la Comisión
Bicameral recomendó expro-
piar Aerolíneas.

Desde aquel momento, el
modelo K para Aerolíneas
nunca ha sido el de poner en
pie una aerolínea de bande-
ra.

La crisis que estamos vien-
do (y otras que hubo anterior-
mente) con la confirmación
de una política de ‘estati-
zaciones truchas’, sólo pensa-
da para que el Estado salve de
la quiebra a las empresas
concesionarias.

Desde las páginas de Al-
ternativa Socialista (julio, sep-
tiembre y noviembre de
2008) denunciamos cada
una de las maniobras que
constituyeron esta estati-
zación de mentira.

Una mentira que viene
manteniendo desde hace
años, un gobierno que -salvo
en algunos discursos- no tie-
ne nada de ‘nacional’ ni de
‘popular’.

Una mentira K
con varios años

La estatización
que no fue

Como parte de una políti-
ca que apunta a evitar la pro-
testa social, la presidenta res-
pondió al conflicto que existe
en Aerolíneas con los trabaja-
dores de APTA (Asociación del
Personal Técnico Aeronáutico),
enviando al Ministerio de Tra-
bajo el pedido de que le sus-
pendan la personería gremial al
sindicato.

Aunque tenemos profundas
diferencias con Cirielli, titular
del gremio, que fuera funcio-
nario menemista y reiterado
promotor de la privatización de
Aerolíneas, rechazamos esta

medida  porque  va  contra   los
trabajadores  y  su  organiza-
ción sindical. Utilizando la
reaccionaria ley de asociaciones
sindicales que le otorga estas
herramientas  intervencionistas
al estado  sobre  las organiza-
ciones de trabajadores.

Denunciamos el discurso
engañoso del gobierno, que
pretende utilizar sus peleas de
cúpula para debilitar la lucha
de  los  trabajadores  por  sus
derechos,  mientras  va a  la
UIA  a  reafirmarse  como  ga-
rante  de  los  negocios  empre-
sarios.

Cristina contra
los trabajadores

Ataque antisindical

Lo que hace falta es una polí-
tica integral que tenga como ob-
jetivo recuperar nuestra aerolínea
de bandera. Tendría que haber
inversión estatal y un plan para
que la salida de cargas al exterior
-que hoy hacen las aerolíneas pri-
vadas- las haga la empresa esta-
tal; habría que desarrollar un
modelo de servicio que integre las
economías regionales,  fortale-
ciendo la capacidad de la
aerolínea. También unificar la flo-
ta para que los costos sean  me-
nores y poner la Fábrica Militar
de Aviones al servicio de este plan,
no de los negocios con Brasil.

Todo esto como parte de un
paquete de medidas que pongan
de pie a Aerolíneas.

 Algo que sólo se  puede ha-
cer   si   es   verdaderamente
Estatal y está bajo control de
todos sus trabajadores  y usua-
rios   y  no  de los amigos del
gobierno K.

El jueves
17, en el
local cen-
tral del MST
de Santiago

del Estero, con la presencia de
familiares y militantes de la
capital, La Banda y el interior
provincial, se llevó a cabo un acto
de homenaje al compañero
Mario Castillo, a tres años de su
desaparición física.
Mario fue dirigente de los docentes
Autoconvocados de AESyA e
integrante del comité central del
MST. Desplegó una enorme tarea
militante en la provincia junto a
miles de santiagueños, que lo
apoyaron y estuvieron junto a Olga
Villalba -madre de una las victimas
del doble crimen de la Dársena-
para enfrentar al gobierno feudal
de los Juárez, echados del poder
por la movilización popular. Mario
también enfrentó el poder econó-
mico de Néstor Ick, fue diputado
constituyente en el 2006,
construyó un gran Movimiento
Teresa Vive en los barrios de la
capital y Banda, y junto a Cristina
Urquiza y otros compañeros
docentes fundó el sindicato ATESE.

Ante un salón colmado de mili-
tantes se leyó una carta de la
dirección nacional del partido,
adhesiones de compañeros y
amigos, de ATE y la CTA, mientras
el equipo de propaganda y prensa
proyectó fotos de Mario recor-
dando su trayectoria.
Gisela Buena, la dirigente de
nuestra JS, recordó a Mario e instó
a los jóvenes a construir una
Juventud Socialista grande y
pujante como él lo anhelaba. Luego
habló Roxana Trejo, su compañera
y también dirigente del MST.
Denunció al gobierno provincial por
ocultar las luchas y hostigar a los
que piensan distinto, agradeció a
toda la militancia por continuar la
tarea que Mario iniciara en
Santiago. Asimismo reafirmó los
aciertos logrados, la importancia de
intervenir en las luchas, de construir
nuestra herramienta política, y el
compromiso del partido para el
próximo período, tareas todas en
las cuales Mario seguirá siempre
presente.
Como cierre, se inauguró un
banner recordatorio al grito de
“¡Mario Castillo presente, ahora y
siempre!”

Mario Castillo, tu lucha
más vigente que nunca!
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Docentes:
defendamos las juntas

Sigue en curso la dura pe-
lea contra el proyecto del PRO
para liquidar las juntas de cla-
sificación docente, organismos
de cogobierno con participa-
ción democrática de los maes-
tros para regular las designa-
ciones, ascensos y toda la ca-
rrera. Es que Macri quiere re-
solver todo a dedo, como par-
te de su ofensiva contra la es-
cuela pública, mientras su mi-
nistro Bullrich gana tiempo en
reuniones con los gremios.

El martes 22, el sindicato
UTE realizó una conferencia
de prensa en rechazo al pro-
yecto macrista, pero no da con-
tinuidad a las medidas de lu-
cha. En cambio el otro sindi-
cato importante, ADEMYS, es
el único que hace paro y mar-
cha a la Legislatura el jueves
24 por el retiro definitivo del
proyecto y contra el Presu-
puesto 2012 de Macri.

Es necesario exigirle a la
CTERA que llame a un paro
nacional de apoyo a la docen-
cia porteña, porque con uni-
dad y movilización es posible
derrotar el nefasto proyecto
macrista. Toda la comunidad
educativa debe respaldar a los
docentes.

Los judiciales en lucha

Los trabajadores judiciales
de la Ciudad nucleados en
AEJBA, de la CTA, llevan ya
más de diez días de paro por
aumento salarial y el pase a
planta de los contratados. Ante
una «propuesta» del Consejo
de la Magistratura porteño que
sólo beneficiaba a los jueces y
altos funcionarios pero no al
grueso de los empleados, en
asambleas realizadas en los edi-
ficios del Poder Judicial éstos
resolvieron continuar con las
medidas de fuerza durante esta
semana.

El jueves 24 convocan a
una movilización al Consejo,
para luego marchar a la Legis-
latura. La contracara es la con-
ducción de UEJN, enrolado en
la CGT, que bajo el argumen-
to de «dar tregua» a las autori-
dades de hecho está carne-
reando la lucha.

Subte: traspaso complicado

Entre tironeos sobre el pago de
los subsidios y las inversiones no
realizadas, Macri no acepta la pro-
puesta del gobierno K para el tras-
paso del subte. Es necesario revi-
sar el contrato de concesión, que
la empresa Metrovías (Grupo
Roggio) viene incumpliendo des-
de hace años bajo el visto bueno
de la CNRT, y a través de la em-
presa estatal SBASE recuperar el
subte como propiedad de la Ciu-
dad bajo el control de sus traba-
jadores y usuarios.

Como propuso nuestro dipu-
tado Alejandro Bodart, «además
de ambos gobiernos, en la mesa de
transición deben participar represen-
tantes de la Legislatura, de los tra-
bajadores del subte y de las organi-
zaciones de usuarios.»

Marcha por la salud pública

El miércoles 23, médicos, en-
fermeras y otros trabajadores de
la Salud realizaron una marcha
blanca a la jefatura de gobierno.
Entre sus demandas, exigen un
salario inicial neto de $ 6.000
para el escalafón y de $ 8.000
para los profesionales, más nom-
bramientos, insumos, mejoras
edilicias y cese de las persecucio-
nes (casos Slipak, Posternak,
Pagliari y Ventura).

Convocaron las asociaciones de
profesionales de los hospitales
Gutiérrez y Álvarez, la oposición
del gremio de Médicos Munici-
pales, la Asociación de Bioquí-
micos y agrupaciones de la Ma-
ternidad Sardá, el Zubizarreta, el
Ramos Mejía y otros hospitales,
así como médicos residentes, con-
currentes y becarios.

Paro en el Banco Ciudad

Del 16 al 18 pasados, los ban-
carios del Ciudad hicieron un
paro de 72 hs y se concentraron
ante la casa matriz, en Florida al
300. Ante la falta de respuesta del
directorio, exigen que se respeten
los acuerdos sobre salario (actua-
lización y antigüedad) e ingreso
de personal y que terminen las
persecuciones a miembros de la
nueva comisión interna. Por su
parte, Macri pretende reformar la
carta orgánica del banco para dis-
poner a su gusto de 420 millones
de pesos de utilidades…

Villa Real, por la plaza

El viernes 18, en una es-
cuela del barrio y ante más de
un centenar de vecinos y re-
presentantes de entidades so-
ciales, los Vecinos Autoconvo-
cados de Villa Real explicaron
el proyecto de ley que ese mis-
mo día habían presentado en
la Legislatura (Exp. 2400-P-
2011). Allí proponen que en
el predio ex Agrocom -hoy
vacío y desaprovechado- se
construya una plaza, un cen-
tro de salud y un centro cul-
tural y deportivo.

Aunque habían invitado a
todos los bloques, sólo asistie-
ron los diputados Alejandro
Bodart y Laura García Tuñón;
al final llegó Sergio Abrevaya
(CC) y otros enviaron su ad-
hesión. Participaron también
miembros de la Comuna 10,
entre ellos nuestra comunera
Maru Lopes.

Protestas por
la venta ambulante

Ante la Legislatura, el
miércoles 23 protestaron cien-
tos de manualistas, artesanos
y trabajadores de la vía públi-
ca nucleados en el SIVEP
(Sindicato de Vendedores Am-
bulantes) y la coordinadora de
cooperativas. El PRO, aprove-
chando un proyecto de ley
para regular varias ferias, bus-
ca eliminar un párrafo del art.
83 del Código Contraven-
cional que autoriza la venta
callejera en casos de «mera
subsistencia».

A su vez, comerciantes de
la calle Florida y de Once se
quejan de los manteros. Pero
es inútil que sectores medios
enfrenten a sectores pobres: la
causa estructural del proble-
ma es el desempleo y la po-
breza que generan las políti-
cas económicas de Cristina y
de Macri.

P. V.

Una Ciudad movida…
Aparte de las movilizaciones por reclamos contra el gobierno nacional, la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires es también escenario de numerosos conflictos gremiales

y sociales, cuyo responsable político es el gobierno de Mauricio Macri.

“Diputado / de los trabajado-
res / y al que no le gusta / se jode,
se jode…” Cantando así y con
fondo de bubuzelas festejamos,
el martes 22 en el Teatro Muni-
cipal General San Martín, la en-
trega de su diploma como nue-
vo diputado porteño a nuestro
compañero Alejandro Bodart.

En la primera fila de la pla-
tea, acompañaban la ceremonia
los compañeros Pino Solanas,
Vilma Ripoll, Marcelo Parrilli,
Cacho Bidonde, Mario
Mazzitelli y otros referentes de

Junto a nuestros
dos comuneros

La jura del cargo será el martes 6 de
diciembre, en el recinto de sesiones de
la Legislatura de la Ciudad de
Buenos Aires. Allí, como parte de la
bancada del Movimiento Proyecto
Sur, asumirá formalmente como
diputado porteño nuestro dirigente
nacional Alejandro Bodart. Lo
mismo harán más tarde Maru Lopes
y Rubén Tzanoff, flamantes
comuneros del MST en Proyecto Sur.

nuestro espacio político. Entre el
público, estuvieron presentes
también la mamá y la compañe-
ra de Alejandro y, por supuesto,
la barra militante.

Sin falsa modestia, de los 30
nuevos diputados, entre los cua-
les por Proyecto Sur asumen
otros más (Pablo Bergel y Virgi-
nia González Gass, así como
Claudia Neira, de Buenos Aires
para Todos), el nuestro fue uno
de los más aplaudidos. Tuvimos
incluso un cruce de consignas con
la barra kirchnerista. Cuando can-

Jueves 25,
desde las 11

Radio
abierta
de protesta
¡No al Presupuesto

de Macri!
Ante la Legislatura porteña

Convoca:
Movimiento Proyecto Sur

Después de la audiencia pública realizada hace dos semanas,
donde la intervención de Parrilli echó por tierra los argumentos de
los torpes impugnantes kirchneristas mientras afuera de la Legisla-
tura se movilizaba nuestro partido, continuamos sin tregua la pelea
para que nuestro diputado sea nombrado auditor. Enfrentamos una
verdadera maniobra de pinzas entre el macrismo y el kirchnerismo.

En la Auditoría, organismo clave para el control de las cuentas
públicas de la Ciudad, el PRO quiere mantener a toda costa a la
representante de la Coalición Cívica. Al mismo tiempo los K inten-
tan quedarse con tres cargos para ellos, más de lo que les correspon-
de según las proporciones de los bloques políticos en la Legislatura.
Unos y otros tratan de forzar en su favor los equilibrios establecidos
por la Constitución porteña, en desmedro de Proyecto Sur.

La batalla no es sencilla, porque ambos sectores vienen siendo
funcionales el uno al otro. Ya por dos veces ha sido postergada la
reunión pendiente de la Junta de Ética de la Legislatura, que debe
resolver sobre las impugnaciones y conformar la propuesta defini-
tiva de auditores para ser votada.

Pero no van a lograr su objetivo. Por respeto a la votación de
los ciudadanos porteños, el cargo de auditor legítimamente debe
ser para Marcelo Parrilli, postulado por el bloque de Proyecto
Sur. No existe fuerza ni maniobra que nos haga retroceder de lo
que nos corresponde. Y así lo demostraremos en los próximos
días, movilizados, le pese a quien le pese.

Continuamos la pelea

Marcelo Parrilli a la
Auditoría de la Ciudad

P. V.
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Asume Alejandro Bodart,

taron la marchita, enseguida les
respondimos “Menem no se
murió / Menem no se murió /
Menem es kirchnerista / la p…
madre que lo p…”

Al acto del San Martín, don-
de hubo sendas silbatinas para
Horacio Rodríguez Larreta y
Aníbal Ibarra, pegaron el faltazo
sin aviso Mauricio Macri y Ma-
ría Eugenia Vidal, quienes tam-
bién debían recibir sus diplomas
de jefe y vicejefa de gobierno.

Como bien lo señaló Alejan-
dro a la salida del acto, “Macri
no resiste un acto plural, porque
rechaza todo lo democrático. Por
eso ataca las juntas de los docen-
tes y por eso no quiere a los traba-

jadores del subte en la comisión
por el traspaso.”

También tenemos
comuneros de izquierda

Como resultado de las elec-
ciones porteñas del pasado 10 de
julio, además de cuatro legisla-
dores el Movimiento Proyecto
Sur obtuvo comuneros en todas
y cada una de las 15 Comunas
de la Ciudad. Entre ellos están
nuestros compañeros María
Marta “Maru” Lopes y Rubén
Tzanoff, de las Comunas 9 y 10
respectivamente.

El miércoles 23, también en
el Teatro San Martín, el Tribu-
nal Superior de Justicia de la Ciu-

dad presidió el acto de entrega
de los correspondientes diplo-
mas a los miembros de las jun-
tas comunales. Fue una nueva
oportunidad para estar de feste-
jo, ahora por tener comuneros
de izquierda, militantes de nues-
tro partido, que también asumi-
rán sus cargos el martes 6 de di-
ciembre.

Los nuevos desafíos

El hecho de contar con un
diputado y dos comuneros que
pertenecen a nuestra organiza-
ción tiene un doble significado
político.

Por un lado, como integran-
tes del Movimiento Proyecto
Sur, que es la tercera fuerza po-
lítica porteña, y en clara disputa
con el PRO y los K que gobier-
nan uno la Ciudad y otro el país,
nos pone ante la responsabilidad
de fortalecer ese espacio unita-
rio de cara a los trabajadores, los
jóvenes, los vecinos, sus necesi-
dades y sus luchas.

Al mismo tiempo, Alejandro
Bodart como secretario general
del MST, junto a Maru y Rubén

en sus comunas, serán una gran
herramienta al servicio del cre-
cimiento de nuestro partido.
Máxime teniendo en cuenta que
la Ciudad de Buenos Aires in-
fluye no solo en todo el
conurbano bonaerense sino que

es a la vez la vidriera política na-
cional.

Encaramos estos nuevos desa-
fíos con la convicción política, la
fuerza y la alegría militante de
siempre, aunque esta vez… con
un poco más!

diputado de izquierda

Maru Lopes, Alejandro Bodart
y Rubén Tzanoff.

Por eso no nos sorprende
que el macrismo haya apoya-
do recientemente, para el
Consejo de la Magistratura de
la Nación, las designaciones de
jueces impresentables que im-
pulsó el kirchnerismo. Esto, a
lo que podríamos agregar el
apoyo al Presupuesto nacional
o el aval explícito a las últimas
medidas económicas del go-
bierno K, no es más que la re-
tribución por el apoyo cons-
tante del bloque kirchnerista
en la Legislatura porteña a las
leyes y negociados más impor-
tantes del macrismo. Este ver-

dadero pacto de impunidad a es-
paldas del pueblo que ha comen-
zado a salir a la superficie, de-
muestra que por sobre las dife-
rencias circunstanciales que pue-
dan tener, lo central es que am-
bos gobiernos tienen coinciden-
cias estratégicas. Por eso Macri,
en un raro momento de sincera-
miento, ha declarado que con
Cristina es mucho más lo que lo
une que lo que lo separa...

Somos la verdadera
oposición

Seguir desenmascarando y
enfrentando este pacto en la Le-

gislatura, en las comunas y en la
calle es una de las tareas más im-
portantes que tendremos que lle-
var adelante desde nuestro Mo-
vimiento en el próximo período.
Siendo pacientes con todos aque-
llos compañeros que pueden lle-
gar a tener expectativas de que
en la Ciudad se puede actuar jun-
to al kirchnerismo en una espe-
cie de "frente antimacrista". Visto
el pacto existente, consideramos
profundamente equivocada dicha
postura.

Por el peso que vamos a tener
en la próxima Legislatura y en las
juntas comunales, será funda-
mental llevar allí semana a sema-
na propuestas que den respues-
tas a los problemas más sentidos
por los trabajadores, los jóvenes
y demás sectores populares. Y
apoyando con fuerza cada una de
las luchas que se vayan desarro-
llando.

A la vez que nos planteamos
fortalecer al Movimiento Proyec-
to Sur como la única alternativa
verdaderamente trasformadora
en la Ciudad y el país, también
trabajaremos para ampliar la
unidad con todos aquellos sec-
tores de la izquierda y del cam-
po popular que vayan avanzan-
do hacia posiciones convergen-
tes con las nuestras. Debatien-
do, al mismo tiempo, con aque-
llos sectores que se reclaman pro-
gresistas, pero terminan siendo
funcionales a los intereses de
ambos gobiernos.

Fortalecer nuestro partido

Junto con todo lo anterior
también nos proponemos forta-
lecer a nuestro partido, suman-
do una nueva camada de traba-
jadores, jóvenes y vecinos de los
barrios. A disposición de esa ta-
rea ponemos los nuevos cargos

Pacto PRO-K

Contra el maltrato de los dos gobiernos
Una de las razones que nos permitió
transformarnos en la principal fuerza opositora de
la Ciudad ha sido la firmeza con la que venimos
denunciando la connivencia que existe desde hace
años entre el PRO y el Frente para la Victoria.

legislativos que hemos conquis-
tado en base a un gran sacrificio
militante.

Estamos presenciando gran-
des cambios a nivel mundial, de
los cuales somos parte, causados
por una de las mayores crisis ca-
pitalistas de la historia. Esto re-
afirma la necesidad de pelear por
una sociedad socialista como úni-
ca alternativa superadora para la
humanidad. Por eso resulta im-
perioso construir un partido re-
volucionario con influencia de
masas, objetivo al servicio del
cual está nuestra organización.

A. B.

Bodart recibió su diploma.
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“Te voy a pegar donde más te
duele”, le había dicho la ex pareja a
la madre de Tomás, el chico de 7
años asesinado a golpes en Lincoln.
Pero este caso brutal no es el úni-
co. En el marco de la violencia de
género, de enero a junio de este
año hubo 16 muertes de niñas o
niños: varios fueron asesinados jun-
to a sus madres; en otros casos, el
asesino lo hizo para castigar o des-
truir psíquicamente a la madre.

En nuestro país, una mujer es
asesinada cada día por el solo he-
cho de serlo. Según el Observa-
torio de Femicidios de La Casa
del Encuentro, en 2010 hubo
260 casos. Y en el primer semes-
tre de 2011 hubo 151, o sea un
20% más que el año pasado.

Según la Oficina de Violencia
Doméstica de la Corte Suprema,
comparando setiembre, en 2009

Lincoln: asesinan al hijo para destruir a la madre

Alto a la violencia contra las mujeres

El 25, al Congreso
En la República Dominicana y

por orden del dictador Trujillo, el
25 de noviembre de 1960 fue-
ron asesinadas tres opositoras
políticas: las hermanas Mirabal.
En 1999, la ONU estableció esa
fecha como Día Internacional de
la Eliminación de la Violencia
contra la Mujer.

En Buenos Aires, el viernes 25
hacemos una movida unitaria
frente al Congreso. En varias pro-
vincias hay iniciativas similares.
Te invitamos a participar.

Pablo Vasco

El jueves 10, Cristina recibió al nuevo lí-
der de la Curia: el obispo José María Arancedo,
sucesor de Bergoglio. Entre elogios y regalos
mutuos, cuando se tocó el tema aborto ella
los tranquilizó: "Ustedes saben lo que yo pien-
so sobre eso". Más claro, agua: "la ratifica-
ción de la posición de la mandataria contraria
al aborto es la mejor noticia que los obispos
podían recibir". (Clarín, 15/11).

La reunión fue una semana después de que los K y otros partidos del
sistema, en el Congreso, bloquearan el avance de la ley de despenalización
del aborto. Para vencer esas presiones hay que seguir la pelea. Lograr la ley
sería la mejor noticia que las mujeres podríamos recibir.

Cristina y la Iglesia,
contra el derecho al aborto

Diputados nacionales
Ricardo Alfonsín, Héctor Recalde,

Elisa Carrió, Graciela Camaño, Adrián
Pérez, Liliana Parada, Juan M. Irrazábal,
Juan P. Tunessi, Ariel Pasini, Paula Bertol,
Marcela Rodríguez, Elisa Carca, Eduar-
do Amadeo, Silvia Vázquez

Diputados provinciales,
intendentes, concejales y
dirigentes políticos:

Alfredo Avelín (ex gobernador
y ex senador nac. por San Juan.
Pte. Cruzada Renovadora), A.
Avelín Nolles (cand. a senador
nacional por el FO), R. A.
Garbarina (candidata a dip. del
FO), G. Alborch (sec. gral. P.S.
San Juan), M. Perez Catán (in-
tendente electo Trelew-Chubut),
J.C. Juárez (dip. pcial. Bs As
GEN-FAP), G. De Benedetti, P.
Caputo (concejales Vte. López-
UCR), N. Antelo, J. Cuntari
(concej. Vte. López- GEN), C.
Roberto (concej. Vte. López-PS),
W. Rojas, C. González (concej.
Vte. López-FAP), H. Gómez
(conc. Gral. Rodríguez-UCR),
M. Deguiz (conc. Gral.
Rodríguez-ARI), C. A. Paz, M.
García (conc. Gral. Rodríguez-
FPV),  A. Ferrari , L.M. del Carre

(conc. Gral. Rodríguez), V.
Hengen, S. Giorsemino (conc.
Gral. Rodríguez-BP),   M. Boffa
(CC –Lanús),   E. Filippa (conc.
J.C.Paz-FAP)

Organizaciones sindicales
Plenario de Secretarios Generales de

Asoc. de Base de CONADU (h), Hugo
Leglise (sec. gral. ATE y CTA San Juan),
V. Delgado (sec. gral.UOMA-Secc.
Cap.), V. Acosta (sec. adj. UOMA-Secc.
Cap.), L- Oyola (tesorero UOMA-
Secc. Cap.), Comisión Directiva Sin-
dicato Molineros Capital, A. Meynard
(sec. gral. ATE Moreno-Merlo), C.
Quintana (sec. gral. CTA Lanús), M.
Pignataro (sec. gral. ATE Lanús), Co-
misión Directiva de ATE-Avellaneda,
Comisión Directiva SUTEBA Lanús,
CICOP Avellaneda, Plenario de dele-
gados de SUTEBA Quilmes, Agrup.
“Dignidad Docente”-Lanús, Junta In-
terna ATE Htal. Durand, M. Reyes
(sec. gral. ATE San Miguel), H.
Quiroga (sec. grem. ATE Malvinas Ar-
gentinas), C. Guerin (cons. direct. ATE
Rosario), O. Ruvion (sec. gral
CEPETEL Litoral), M. Aguilar
(CEPETEL Litoral), A. Marchiol
(mesa coord. jubil. y pension. Rosa-
rio), V. Pirillo (sec. gral. Sind. Trabaj.
Municipales Vte. López), C.
Hernández (sec. gral. ADIUNSA-Sal-
ta), Lic. Ma. C. Nesrala (sec. gral. Asoc.

Prof. de la Salud-Salta), D.A. Pasayo
(sec. gral. Sindic. Vigiladores de Salta)

Organizaciones de derechos
humanos, sociales y
ambientalistas

Mirta Baravalle (Madres de Plaza de
Mayo-LF), W. Ríos (todos x tigre), L..A.
Gigone (coop.Tupac Amaru-Tigre), J.
Alvarez (mov.Evita-Tigre), O.
Rodríguez (coop. 5 de mayo-Tigre), S.
Roldán (biblioteca R.Rojas), Mujeres al
Pie del Cañón-Moreno, E. Navarro
(CCC Moreno), P. Lopardo (CTA Mo-
reno), F. Rey, M.E.  Rodríguez (FPDS
Rosario), A. Muñoz Sanz (ELA-Euskal
Herria), A. Bernal, S. Gómez (CADH
Rosario), J. López (Ceprodh Rosario),
M. Bagnati (Inst. de Relac. Ecuménicas.
Jta. Promotora CTA- Com. 4), A. M.
Lasagna (Jta. Promot. CTA- Com. 4),
F. Tacco (Encuentro por la Unidad La-
tinoamericana), R. L. Méndez (MTL)

Universidad y movimiento
estudiantil

Consejo Directivo Fac. Filosofía y
Letras- UBA, Consejo Directivo Fac. Cs.
Sociales- UBA, Julio Gambina (profe-
sor universitario), Comisión Directiva
CEFyL-UBA, Comisión Directiva
CECSo-UBA, Francisco Velasco (Rec-
tor del I.S.P. Joaquín V. González) N.R.
Díaz (presidente Ctro. Estud. Univ. Cs.
De la Salud-Salta)

Personalidades del arte, la
cultura y el derecho

 Norman Briski (actor), Vicente
Zito Lema (escritor y periodista),
Herman Schiller (periodista), Raúl
Heredia (constitucionalista),  Carlos
Campion (pte. del Colegio de Aboga-
dos de Moreno), R. Etulain (periodis-
ta), M. Galicchio (periodista- Rosario)

Nuevas firmas en apoyo a Ripoll

La falta de pruebas en esta
causa escandalosamente arma-
da contra el Pollo y los trabaja-
dores ferroviarios, y la contun-
dencia de la movilización obre-
ra y popular que la enfrentó,
terminaron por obligar al juez
Yalj, a dictar la falta de mérito
para Sobrero y el sobreseimien-
to para Leonardo Portorreal.
Esto termina de demostrar, en
forma categórica, que era todo
una gran mentira, que no ha-
bía ninguna prueba contra So-
brero y los otros compañeros,
y que las detenciones fueron
completamente arbitrarias.

Es necesario recordar que el
jefe de gabinete del gobierno
nacional, Aníbal Fernández,
había salido a respaldar públi-

camente al juez, afirmando que
“había pruebas suficientes”
para detener a Sobrero. Todo
con la misma cobardía e im-
punidad, con que meses antes,
había acusado a Pino Solanas
de estar detrás de “la quema de
los trenes del Sarmiento”.

Este fallo es un primer triun-
fo de la lucha y la movilización
popular, pero no alcanza. Por-
que el Pollo Sobrero sigue pro-
cesado, y el juez va a intentar
“armar” nuevas pruebas en su
contra. Por eso exigimos que se
anulen y se archiven todas las
causas contra Sobrero y los fe-
rroviarios, y su inmediato
desprocesamiento, junto a los
de los otros 5.000 compañeros.

C. M.

El juez dictó “falta de mérito” para el Pollo Sobrero

Sobrero, Ripoll, la Dra. Raquel Coronel, César Latorre (C.I. Htal.
Italiano) y Ana Gorría (Mov. Estibadores de Pie), en la reunión de la

Comisión de DD.HH. del Congreso, presidida por la diputada
Victoria Donda, para tratar el tema de los luchadores procesados.

Exijamos cerrar la causa ya!

En los números 557 y 558 de Alternativa Socialista
publicamos cientos de firmas de senadores y diputados
nacionales,  intendentes, diputados provinciales,  concejales,
comuneros, organismos de derechos humanos, organizaciones
políticas, sociales, sindicales, del movimiento estudiantil y de
personalidades del arte y la cultura. En este número,
publicamos las nuevas firmas que seguimos recibiendo.

hubo 522 denuncias, en 2010 su-
bió a 654 y en 2011 a 708. Son
casi 10.000 casos al año, sólo en ese
servicio. En realidad son muchos
más, ya que por miedo o vergüenza
se denuncia un bajo porcentaje.

De cada 10 víctimas, 9 sufren
violencia psicológica; de ellas, 7
sufren además violencia física. El
84% de los agresores es ex pareja,
concubino o cónyuge. Y siete de
cada diez casos son de riesgo me-
dio, alto o altísimo. En el servicio
bonaerense de atención, casi el
40% de las denuncias es de mu-

jeres cuya pareja es policía o miem-
bro de fuerzas de seguridad.

¿De dónde nace la violencia?

Así como el agresor tiene nom-
bre y apellido, la raíz de la violen-
cia contra las mujeres también: la
sociedad capitalista y machista.

Si trabajan, junto a ser ex-
plotadas como los trabajadores,
las mujeres reciben un menor
ingreso promedio y padecen
mayor precarización. Además, el
sistema les asigna otro "manda-
to": atender al marido, criar a

los hijos y cumplir las demás
tareas del hogar. ¿Quién se be-
neficia de esas horas, días y años
de trabajo no pagado? Los ca-
pitalistas, que hoy explotan a su
pareja, quizás también a ella y
mañana a sus hijos.

Esta desigualdad es paralela a
una opresión global hacia la mu-
jer, ya que el sistema pretende re-
ducirla al rol de reproductora,
objeto sexual y propiedad privada
del marido. Esa opresión genera
todas las formas de violencia: físi-
ca, psicológica, sexual, económi-
ca, simbólica. Por eso, para las
mujeres, lo personal es político.

Las respuestas necesarias
En base a la Ley 24.417 de

Protección contra la Violencia Fa-
miliar la justicia suele decidir rá-
pido una medida cautelar, como
prohibir el acercamiento del agre-
sor, pero no resuelve el conflicto.

Desde 2009 rige la Ley
26.485 de Protección Integral
contra la Violencia contra las
Mujeres. Pero al organismo que
debe aplicarla, el Consejo Nacio-
nal de las Mujeres, el gobierno

no le asigna suficiente presupues-
to. Por eso no hay campañas de
concientización, ni subsidios a las
víctimas, ni un 0800 para orien-
tar la ayuda. Y en cuanto a los
refugios para mujeres e hijos, en
todo el país apenas hay 750 ca-
mas cuando harían falta 15.000.

Te proponemos que te acer-
ques a nuestro partido para exi-
gir respuestas al Estado ante la
violencia contra las mujeres y
también para luchar contra el ca-
pitalismo patriarcal, por una so-
ciedad igualitaria sin explotación
ni opresión: el socialismo.
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La campaña nacional en de-
fensa de Vilma Ripoll y de todos
los compañeros procesados por
luchar, se sigue extendiendo a
todos los rincones del país.

También la solidaridad inter-
nacional se hace presente. La
marcha que ayer 23 recorrió las
calles de la Ciudad de Buenos
Aires, y también la de las princi-
pales ciudades de la Argentina,
llevó la exigencia del desprocesa-
miento de los más de 5.000 lu-
chadores obreros y populares, la
libertad de los compañeros pre-
sos por luchar y el cese de los ata-
ques de las bandas de la burocra-
cia sindical y paraestatales, hasta
la puerta del gobierno nacional,
de los gobiernos provinciales y de
la justicia.

Porque este gobierno, que se
llena la boca hablando de los de-
rechos humanos, ya ostenta un
triste record de compañeros de-
tenidos y varios miles con proce-
sos judiciales abiertos y en curso.

La lista que hoy encabezan
Vilma Ripoll, el Pollo Sobrero,
Néstor Pitrola, los delegados de
Kraft, alcanza también a las co-
misiones internas de los frigo-
ríficos Paty y Rioplatense, a los
delegados de FATE y la línea 60,
a delegados y dirigentes del sub-
te y el ferrocarril, a los docentes
y los petroleros de Santa Cruz, a

Libertad a los presos por luchar

Desprocesar a Vilma Ripoll

los médicos de Tucumán, a cen-
tenares de compañeros de la
CTA, a organizaciones sociales, y
a todos los que luchan por su vida
y su dignidad, y enfrentan los
planes de hambre, ajuste o repre-
sión de las patronales, la buro-
cracia sindical o los gobiernos.

En fábricas, facultades y
barrios: miles de firmas
y una enorme solidaridad

En las últimas semanas, a lo
largo y a lo ancho del país, los
militantes del MST en Mov. Pro-
yecto Sur hemos llevado la cam-
paña en defensa de Vilma a los
trabajadores, la juventud y a sec-
tores de la población.

La respuesta ha sido excepcio-
nal, comprobando la enorme sim-
patía que Vilma y el MST tienen
entre estos sectores, por su com-
promiso con las luchas y por su
defensa permanente de los dele-
gados y comisiones internas de-
mocráticas y combativas.

Vilma en persona visitó junto
a nuestros compañeros a los tra-
bajadores de Kraft, de Fate, la lí-
nea 60, los hospitales Italiano y
Centro Gallego, escuelas y mu-
chos otros lugares.

Centenares de firmas en cada
una de estas actividades, que se
suman a las miles que en todo el
país seguimos juntando en las fá-
bricas, los hospitales, las escuelas,
los bancos, las universidades, los

colegios y los barrios. Todas ellas,
junto a las declaraciones y pro-
nunciamientos de sindicatos,
seccionales, comisiones internas,
cuerpos de delegados y centros de
estudiantes, junto a la solidaridad
de diputados, senadores, inten-
dentes y concejales, a las organi-
zaciones de derechos humanos, so-
ciales, estudiantiles, culturales, de
género y a las de numerosas per-
sonalidades del arte y la cultura,
serán también entregadas próxi-
mamente en la Cámara Federal de
Apelaciones de San Martín. Allí
exigiremos el desprocesamiento de
Vilma, el cese de la persecución a
los luchadores obreros y popula-
res, y la libertad delos presos por
luchar.

Si logramos cerrar esta causa,
estaremos dando un paso más que
importante en la batalla para que
se deje de perseguir a los que lu-
chan, y no se siga respondiendo
con el Código Penal en la mano a
los justos reclamos obreros y po-
pulares. Al servicio de esta pe-
lea seguiremos desarrollando esta
campaña.

Carlos Maradona

En diciembre de 2009 el com-
pañero Carlos Olivera y otros com-
pañeros del SITRAIC - Sindicato
de los Trabajadores de la Construc-
ción y Afines- se encontraban reali-
zando una asamblea con los trabaja-
dores de una obra en Lomas de
Zamora y apareció una patota de la
UOCRA, el gremio que lidera
Gerardo Martínez.  Esta patota ata-
có a los compañeros , provocándo-
les heridas varias.  Al llegar  la poli-
cía,  en vez de frenar a la patota y
detenerla, acusó a los compañeros
del SITRAIC y se llevó detenido a
Carlos Olivera. Desde hace dos años
que se viene pidiendo, con la uni-
dad de todas las organizaciones,  la

libertad del compañero Olivera.
El jueves 17 se realizó un acto,

en la puerta de los Tribunales de
Lomas de Zamora y participaron sus
compañeros del SITRAIC, Elia
Espen y Mirta Baravalle de Madres
de Plaza de Mayo (LF),  Rubén Po-
llo Sobrero, Vilma Ripoll del MST,
Nestor Pitrola del PO, Cristian
Castillo del PTS, Oscar Kuperman
del Cuba-MTR, junto a sus compa-
ñeros de Convergencia Socialista,
comisiones internas, delegados y
oras organizaciones.

A la reunión con los jueces del
tribunal que juzgará en el mes de
febrero a Carlos Olivera entró una
comisión integrada por representan-

tes de los distintos partidos y movi-
mientos sociales. Lo más emotivo
fue la presencia de los dos hijos ado-
lescentes de Carlos Olivera.

Se pidió la libertad inmediata de
Olivera  para que pueda afrontar el
juicio libre, y la respuesta de los jue-
ces fue que los abogados de Carlos
deberían hacer un pedido formal de
audiencia para solicitarlo. Y que si
se cumple con esos requerimientos
se realizaría una audiencia a la bre-
vedad. Se cerró con un saludo de
las organizaciones  presentes  llaman-
do a la marcha del  23, y exigiendo
el desprocesamiento de todos los lu-
chadores y la libertad de los compa-
ñeros presos por luchar.

Acto en los Tribunales de Lomas de Zamora

Libertad ya a Carlos Olivera

 Se presentó un amicus curiae por Vilma
El pasado lunes 21, ante la Sala 1 de la Cámara Federal de

Apelaciones de San Martín, los abogados Marcelo Parrilli, Raquel
Coronel y Enrique Papa, acompañados por el Dr. Luis Orellana,
defensor de Vilma Ripoll en la causa Kraft, se presentaron en
representación de una amplia Comisión de Abogados en defensa de
Vilma, que durante varias semanas trabajaron y firmaron un amicus
curiae, para ser entregado a la Cámara, como un aporte del derecho
internacional de los derechos humanos, jerarquizado en la
Constitución Nacional.

Firman este importante documento  varios de los más prestigiosos
abogados del país. Abogados de organizaciones de derechos
humanos, laboralistas, penalistas, de la gremial de abogados,
abogados que son también diputados nacionales y legisladores de la
Ciudad de Buenos Aires. Por su amplitud, por su representatividad y
por abarcar un amplio espacio de unidad en defensa de Vilma Ripoll,
este texto presentado a la Cámara, constituye otro paso muy
importante, en la batalla por el desprocesamiento inmediato de Vilma
y de todos los luchadores obreros y populares.

Firman el “amicus” entre otras muchas personalidades, las
siguientes: Dr. Ricardo Monner Sans, Dr. Héctor Recalde, Dr. Ricardo
Gil Lavedra, Dr. Guillermo Pajoni, Dr. Gerardo Conte Grand, Ricardo
Alfonsín, Elisa Carrió, Ariel Passini, Adrián Pérez, Margarita Stolbizer,
Victoria Donda, Liliana Parada, Graciela Camaño, Juan C. Morán,
Paula Bertol, Julio Raffo, Rafael Gentili, Dr. Moisés Meik, Dr. Nicolás
Somma, Dr. Miguel Quintabani, Dra. Guadalupe Godoy, Dr. Carlos A.
Benac, Dra. Flavia Massenzio, Dr. Manuel Garrido...

Agradecemos a Norman
por sus palabras:

El apoyo de Norman Briski

“Vilma: donde está
la injusticia, ella
no cruza la calle.”

Con delegados y

Pintada en Grand Bourg

y a todos a los luchadores

El 23, se realizó una
importante marcha

unitaria a Plaza de Mayo
contra la criminalización
de las protestas sociales.

trabajadores de la Línea 60.
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El viernes 14 se paralizaron
las escuelas en toda la pro-
vincia. Luego del fracaso

con el gobierno, las conduccio-
nes de SUTEBA y el FGDB no
tuvieron otra que ponerle fecha.
Así lo reclamamos las Seccionales
combativas de SUTEBA, incluso
resolviendo parar esa semana, si
la Celeste no llamaba.

Y fue un parazo. Tal como
previmos y exigimos desde hacía
tiempo. Tomando iniciativas de
lucha desde la oposición por lo
salarial y en defensa de la educa-
ción de Adultos. Las aulas vacías
mostraron la disposición de la
base a luchar si la convocan.

El FGDB dijo que si no ha-
bía solución urgente, habría más
medidas. Pero el gobierno los lla-
mó, se volvieron a reunir y acor-
daron… otra reunión para el 30.
Hablan de algún blanqueo de
sumas que ya se cobran. Un bo-
chorno. Pese a que Petroccini di-

Mientras el FGDB acuerda con Scioli

Paremos el 30 con los estatales
Francisco Torres jera que “no es la respuesta que

esperábamos”, el FGDB irá sin
chistar a acordar con el gobierno
de Scioli.

Como siempre, la Celeste dice
que ese fue el “logro de la lucha”.
Pero dejan el aumento salarial
para el 2012. Seguro acordarán
en febrero para aumentar desde
marzo y cobrarlo en abril. Tam-
bién quedó atrás su reclamo para
eliminar el tope a las asignacio-
nes y el cobro de “ganancias”.

Estos “fracasos” eran cantados
ya que nunca se apoyaron en la
lucha. Se negaron a pelear luego
del receso invernal, apostaron al
triunfo K y luego demoraron has-
ta lo imposible el llamado a paro
para salvar al gobierno y llegar a
fin de año sin nada. Es el fracaso
de su apoyo a Cristina y Scioli.

Tal como adelantamos, ni si-
quiera lograrán lo mínimo que
pedían. Udocba se retiró discon-
forme y llamó a paro docente el
miércoles 30. El reclamo salarial
también se expresó en los estata-
les: UPCN no asistió y ATE lla-

mó a un nuevo paro el 30 con
movilización a la gobernación.

En las asambleas de los
SUTEBA combativos se ratificó
exigirle al FGDB que dé conti-
nuidad a la lucha y la necesidad
de ir a un paro con los estatales,
si la Celeste no llamaba. Debe-
mos reunirnos en las escuelas y

La provincia del Chaco siempre fue
una de las más combativas. Con sus in-
numerables gremios y agrupaciones, con
sus más de 208 asentamientos, sus
combativos movimientos de desocupa-
dos y las comunidades originarias en su
lucha ancestral por la tierra; Resistencia
es un caos permanente.

Hay un antes y después de la elec-
ción de la CTA. Pese a no ganar, nuestra
lista 1 supo reagruparse y busca encau-
sar ese caos poniendo en pie la Mesa
Directiva de la CTA Chaco; mientras el
sector yaskysta se diluye y su  dirigente
-de UTRE-CTERA- pasó a ser funcio-
naria.

Tras varias visitas de Pablo Micheli,
la Mesa se conformó con los sindicatos
combativos como SITECH Federación
que protagoniza masivas luchas docen-
tes y marcharán el 7 de diciembre; ATE
Legislatura que reclama por los contra-
tados; UTJCH (Judiciales) que va a otro
paro el 23, los Viales, SENODEP (no
docentes de Educación) que vienen de
una huelga de hambre, el nuevo Sindi-
cato de Seguridad Privada, Contaduría
y movimientos de desocupados como
el 6 de Septiembre, 17 de Julio y
Emerenciano, entre otros.

Buscamos apoyar y coordinar los
paros, movilizaciones y cortes de calles.
Para que el tener que luchar como pi-
quetero no se transforme en un modo
de vida y para que el sindicalista sea un
luchador para los trabajadores y no un
burócrata.

No podíamos ser testigos de este
proceso, sino que debíamos apostar a
ser protagonistas de la lucha de la clase

trabajadora en esta castigada provin-
cia. Y, como Corriente Sindical del
MST, integramos la Mesa de la CTA al
ser reconocida como Secretaria de Ju-
ventud a raíz de nuestra militancia.
Convencidos de que las juventudes sin-
dicales no sólo deben estar para tocar el
bombo, hacer el aguante o limpiar sa-
lones, sino para colaborar en la forma-
ción de una verdadera juventud de van-
guardia y combativa que apueste a diri-
gir los conflictos que vienen.

Junto a la CTA, desde la Secretaría
pudimos intervenir en diferentes conflic-
tos, lo que nos permitió conocer a nuevos
compañeros. Dando batalla ante el piso-
teo constante que sufren los contratados
en la legislatura. En luchas devenidas del
caso Schoklender, gracias a las que conoci-
mos valiosos compañeros con los que hoy
decidimos fundar el MST Teresa Vive
chaqueño; con delegados de varias asam-

Adriana Acosta
Sosa, Sec. Juventud CTA

bleas, asentamientos y barrios.
Mientras Capitanich entrega el Im-

penetrable a los Saudíes, los Esquenazy
y Eurnequian; los Pueblos Originarios
los aguardan, a punta de lanza, para
evitar que avancen la soja y el desmon-
te. Cada vez son más las familias que
toman tierras y cada vez son más los
luchadores procesados. En esta caldera
social, pretendemos construir una alter-
nativa que logre un verdadero cambio
social en la provincia.

exigir asambleas de distrito para
dar continuidad a la lucha y lla-
mar a parar con los estatales y
gremios que paran el 30.

Hay plata: el presupuesto bo-
naerense aumenta un 120% el
pago de la fraudulenta deuda pú-
blica provincial. Plata que debe
ir a educación y salario. Por el IPS

Mesa CTA Provincia

y el IOMA, las condiciones de
trabajo y las expresiones de vio-
lencia en las escuelas. Uniendo
nuestra lucha a los docentes de
Capital, los de la UEPC en Cór-
doba, ATEN de Neuquén, los de
Misiones y SITECH Federación
en Chaco que paran o movilizan,
así es posible avanzar.

Para analizar la situación de cientos de empleados
de la Legislatura chaqueña que vienen siendo
contratados en forma ininterrumpida y a los que

se les vencería su contrato el 10 de diciembre, Héctor Retamozo, miembro
de la Comisión Directiva de ATE Chaco, delegado de ATE Legislatura y
referente del MST en la CTA; convocó a asambleas por sectores y pidió
una audiencia a las autoridades de la cámara.
Hay preocupación en los trabajadores, esperando se defina con urgencia
su continuidad laboral. Las autoridades pueden dar tranquilidad antes de
esa fecha, próxima a las fiestas. Mientras incorporan a amigos y familiares
de las autoridades, quienes trabajan allí en muchos casos hasta 16 años,
pueden perder su continuidad laboral.
Habiendo realizado una protesta instalando una carpa durante tres meses
por el manejo indebido de los contratos; reclaman también un cronograma
de incorporación a planta, comenzando con los de mayor antigüedad,
algo que no implica gasto para el Estado.

Legislatura chaqueña

Desde el mes de mayo los
trabajadores de Productora Ali-
menticia Naranpol vienen re-
sistiendo los intentos de la em-
presa por descargar la crisis so-
bre sus hombros. El conflicto
comenzó cuando, sin previo
aviso, se realizó una reducción
de salarios al mínimo vital y
móvil ($2500) cuando el suel-
do mínimo de la empresa re-
dondeaba los $ 4500.

Frente  a esta situación, los
trabajadores en asamblea vota-
ron un paro que duro 15 días
logrando un primer triunfo.
Pero la empresa en el mes de
octubre volvió a los embates. A
partir de presentarse a “concur-
so preventivo” propone a los
trabajadores la firma de un con-
venio de crisis, que incluía: re-
ducción de personal, retiro de
los premios y recorte del sala-
rio al mínimo, a lo que los tra-
bajadores respondieron con

paro y acampe en las puertas de
la empresa, por su parte, Pro-
ductora Alimenticia presiona a
los trabajadores para que firmen
el convenio de crisis, como úni-
ca posibilidad de reactivar la
producción.

Lo cierto es que la familia
Galán se ha enriquecido con re-
cord de ventas, pagando sala-
rios muy inferiores a los conve-
nios del sector y adeudando
más de un año de aportes
jubilatorios y obra social.

No es una pelea fácil, los tra-
bajadores siguen firmes en su
lucha, esta semana se voto una
nueva concentración frente a tri-
bunales.

Desde el MST en Proyectos
Sur apoyamos a los trabajado-
res en su justa lucha y estamos
convencidos que con unidad y
movilización se puede ganar.

    Corresponsal Jimena

Santa Fe: Conflicto en Naranpol

Todo el apoyo a los trabajadores
de Naranpol

La CTA avanza en el Chaco

Reclaman continuidad
de contratados

Héctor Retamozo
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Con la apertura de la ne-
gociación, el gobierno
intenta frenar el históri-

co conflicto que, paralizando la
salud pública, logró instalar, con
una fuerza inusitada hasta ahora,
la verdadera situación de crisis
que atraviesa el sistema de salud
cordobés.

Mientras De la Sota en su
campaña prometía remedios gra-

Córdoba: Conflicto de la salud

La fuerza de la lucha abrió la negociación
Marcelo Maceira, Mesa Directiva
CTA Provincial

tis para todos, la crítica realidad
de los hospitales salió a la super-
ficie, no solo en lo relativo a in-
fraestructura, sino fundamental-
mente a los bajísimos salarios de
los trabajadores de los equipos de
salud, donde con 35 años de an-
tigüedad cobran, en muchos ca-
sos, un básico de $2100.

Una piedra en el
zapato del gobierno

Las numerosas marchas y las
asambleas de base en los hospita-
les marcaron el pulso del conflic-
to durante estas 9 semanas, esto
imposibilitó las maniobras del
principal socio del gobierno en el
conflicto: el SEP (Sindicato de
Empleados Públicos), que ante su
impotencia por no poder traicio-
nar el conflicto, intentó amedren-
tar a los compañeros que ocupa-
ban los hospitales, mandándoles
la patota a atacarlos físicamente.
Este momento mostró el fracaso
del “operativo desgaste” al que
apostaban Schiaretti y De la Sota,
con el objetivo de tener un recam-
bio de gobierno ordenado. Sin

dudas, su principal obstáculo es
la lucha de la salud.

La movilización obligó
al gobierno a negociar

Ignorar el conflicto y plantear
la imposibilidad de negociar con
todo espacio que no fuera el SEP,
fueron los caballitos de batalla del
gobernador. El apoyo mayorita-
rio de la sociedad al conflicto, la
amplia solidaridad recibida y fun-
damentalmente la fuerza con la
que se encaró la pelea, es lo que
explica que el gobierno haya te-
nido que recular en sus intentos
por desconocer tanto el reclamo,
como a su dirección.

El primer round se ganó y el
gobierno tuvo que retroceder,
ahora más que nunca es necesa-
rio cerrar filas para enfrentarlos
unitariamente y lograr en primer
lugar la recomposición salarial y
la devolución de los descuentos.

La división fortalece
al gobierno y al SEP

Cuando más necesaria se hace
la unidad, lamentablemente los

compañeros que impulsan la
Interhospitalaria, lejos de sumar,
terminan debilitando las posibili-
dades de conquistar los objetivos
comunes que impulsaron el con-
flicto. Orientados por la búsqueda
de protagonismo, han sido funcio-
nales al gobierno y a lo peor de la
burocracia del SEP. Su política
divisionista se expresó con fuerza
en el último tramo de la pelea
cuando dividieron marchas y con-
vocatorias y actualmente la profun-

Este Congreso significó un nue-
vo jalón en la organización
nacional del equipo de salud.

Recogiendo la coordinación de los
sindicatos de base que se van organi-
zando en las distintas provincias a par-
tir de organismos de lucha surgidos
a caballo de la movilización y los pa-
ros en defensa de los derechos labo-
rales y del sistema público de salud.

A fines de 2005 se realizó en
Bs. As. el I Encuentro Nacional de
Profesionales de la Salud  que dio
origen a la FeSProsa (Federación
Sindical de Profesionales de la Sa-
lud de la República Argentina).

Desde esa fecha hasta hoy la
historia de la misma es sin duda
una historia de lucha y de organi-
zación democrática por los dere-
chos de los profesionales de la sa-
lud de todo el país. Es también una
historia de construcción sin secta-
rismos ni protagonismos excluyen-
tes en la que las propias organiza-
ciones integrantes mantienen una
relación cordial y mancomunada
para enfrentar las embestidas que
en cada provincia realizan los go-
biernos locales contra los profesio-
nales y contra la salud pública,
igualitaria y gratuita. Relación edi-
ficada sobre la base de que todas

Avanza la organización nacional en la salud

Congreso y elecciones en FeSProSa

las organizaciones integrantes son
importantes independientemente
de su volumen de afiliados ya que
se trata de un proceso de integra-
ción de experiencias de sindica-
lización profesional desigual en el
que sindicatos como CICOP (Bs.
As.), APSADES (Salta), APUAP
(Jujuy) y AM-PROS (Mendoza) lle-
van muchos años de construcción
con un número importante de afi-
liados mientras otras organizaciones
han surgido en estos años incluso
motorizadas por el propio desarro-
llo de FeSProsa y aun no cuentan
con un gran volumen de afiliados.

No obstante éstas han hecho gran-
des movilizaciones y hasta luchas he-
roicas como el caso del recientemen-
te formado SITAS (Sindicato de Tra-
bajadores Autocon-vocados de la Sa-
lud de Tucumán) cuya fundación fue
resultado de que los profesionales y
trabajadores no profesionales
tucumanos mantuvieron en 2009 7
meses de lucha enfrentando al gober-
nador K Alperovich que persiguió a
los dirigentes tucumanos y reprimió
a los mismos pese a lo cual se obtuvo
un espectacular triunfo que permitió
que hoy un profesional tucuma no

gane 4 veces lo
que en 2009 (de
$1200 a $4500
para el ingresante
al sistema).

Hay varios
ejemplos simila-
res. El 11 de no-
viembre se sus-
tanció en Cór-
doba el IV Con-

greso de delegados (el primero fue
en esa misma ciudad en 2008).
Precisamente el Congreso que con-
gregó a más de 75 delegados se reali-
zó mientras el joven sindicato UTS
de Córdoba protagonizaba una lucha
de 8 semanas que tras una enorme
movilización de 800 profesionales y
trabajadores hospitalarios arrancó a
un Schiaretti en retirada una negocia-
ción que en estos días se está sustan-
ciando en un interregno de los paros
hospitalarios de toda la provincia.

Los delegados de varias provin-
cias informaron el estado de sus
conflictos locales. Hay lucha en La
Rioja, Chaco y un fuerte paro en
Neuquén. También se dan procesos
en Entre Ríos y Formosa. CICOP
aguarda la respuesta del gobierno de
Bs As respecto del pedido de reabrir
la discusión salarial, que probable-
mente sea negativa y condicione
evaluar algún tipo de medidas.

El congreso mostró un clima de
camaradería que es habitual desde
los inicios de FeSProsa pero lamen-
tablemente en este marco se desta-
có una equivocada posición de la
Corriente Salvador Mazza (orienta-
da por el PTP/PCR) que quiso im-

poner un criterio para elegir los car-
gos directivos ajeno al consensuado
por la mayoría absoluta de los dele-
gados y que reflejaba adecuadamen-
te la proporción entre las organiza-
ciones de base de cada provincia
acorde a su volumen de afiliados,
tradición y organización, incorpo-
rando a los nuevos sindicatos como
SITAS, UTS y SIPRUS. Dicha co-
rriente lamentablemente avaló el
método antidemocrático y digno del
viejo modelo sindical burocrático
utilizado por la lista 33 que perdió
las elecciones en SIPRUS Santa Fe.
En una acción que sobrepasa los
principios de los que luchamos por
un nuevo modelo sindical, apelaron
al Ministerio de Trabajo o sea al go-
bierno -y patronal- para dirimir di-
ferencias lo cual fue masiva y explí-
citamente repudiado por el Congre-
so. Esperemos que estos compañe-
ros reflexionen seriamente y modi-
fiquen su rumbo.

Finalmente el Congreso eligió
democráticamente al nuevo Conse-
jo Ejecutivo Nacional (CEN) que
conducirá a FeSProSa durante los
próximos 2 años. Sin duda hay mu-
cho por hacer y tenemos que seguir
construyendo en salud un gremio

Luego de 9 semanas de
paro, volviendo sobre sus
propios pasos, el gobierno
que había apostado al
desgaste y al ninguneo de
la conducción del conflicto,
producto de la
contundencia de las
medidas, tuvo que abrir la
negociación con todos los
sectores en lucha.

Orlando Restivo. Directivo de
CICOP y Congresal de FeSProSa

El 12 de noviembre sesionó en
Córdoba, en apoyo al conflicto en
curso,  el Congreso de la FeSProSa
que a su vez eligió al nuevo
Consejo Ejecutivo Nacional.

dizan manteniéndose por fuera de
las instancias de negociación.

Para conquistar lo que veni-
mos reclamando en la calle, es
central dar pasos unitarios que
logren la unificación de todos los
sectores que se han movilizado en
estos 70 días y han sido el cuer-
po del conflicto. Ese es el desafío
que se debe superar, no solo para
lograr los reclamos actuales, sino
para encarar en mejores condicio-
nes las peleas futuras.

 1) Enviar carta a presidencia de la
Nación ratificando el pliego de re-
clamos y la agenda política que
transmitiéramos a los candidatos
previo al comicio. Subrayar allí la
paritaria nacional de salud, la exi-
gencia de negociación salarial sin
techos, la necesidad de terminar
con la precarización laboral, la Ley
de Financiamiento del Sistema Pú-
blico de Salud y el 82 %  móvil y la
personería que se encuentra en
instancia judicial.
2) Apoyar los conflictos de Córdo-
ba, Neuquén, La Rioja, San Juan y
La Matanza.
 3) Participar activamente en el
paro de 48 horas con movilización
el 2 de Diciembre en San Juan.
 4) Participar el 3 de Diciembre en
la Jornada Provincial de salud de
APTS San Luis.
 5) Participar el 6 de Diciembre en
la jornada de lucha en La Matanza.
 6) Comenzar el segundo Nivel de
formación el 13 y 14 de Abril en la
Región Centro o NOA (a definir).
 7) Apoyar con una resolución es-
pecífica la lucha contra la minería
a cielo abierto, en particular en La
Rioja.
 8) Instar a las regionales a que con-
voquen a sus máximas instancias
de decisión para poder definir el tema
del ingreso de FESPROSA a la CTA
en el segundo semestre de 2012.
 9) Llamar a reunión constitutiva
de la nueva conducción el 17 de
diciembre en Buenos Aires

Resoluciones del Congreso

combativo y democrático. Ese desa-
fío es el que se asoma para 2012.
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El intento de la Junta
Militar egipcia  de per
petuarse en el poder al

intentar modificar la Constitu-
ción para tutelar al próximo go-
bierno civil y la demora e incer-
tidumbre sobre las fecha de las
elecciones presidenciales fueron
la gota que rebalsó el vaso y una
nueva rebelión se desató en Egip-
to. La épica plaza Tahrir se llenó
nuevamente de miles de mani-
festantes. Anoche se calculaban
más de 100.000, y se desarrollan
desde el sábado pasado fuertes
choques con policías y militares,
también en otras ciudades como
Alejandría e Ismailiya, dos ciu-
dades convulsionadas por la re-
presión, que en conjunto ha arro-
jado hasta ahora un saldo de 36
muertes y más de 2.000 heridos.

La imparable fuerza del levan-
tamiento popular hizo retroceder
a la Junta Militar presidida por
el mariscal Husein Tantawi, que
fuera ministro de defensa del de-
rrocado Murabak por 20 años.
Renunció el gabinete en pleno,
y los militares reunidos con par-

te de la oposición, fundamental-
mente con la colaboracionista
Hermandad Mulsumana, anun-
ciaron la conformación de un nue-
vo gabinete de “transición civil”,
la realización de elecciones presi-
denciales para el próximo 30 de
junio de 2012 y la posibilidad de
realizar un referendum para de-
terminar si la Junta Militar debe
retirarse antes de la celebración de
las elecciones presidenciales, que
culminarían una serie de tandas
electorales para elegir constituyen-
tes, diputados y senadores en las
distintas provincias, que se inicia
el próximo 28 de noviembre.

Pese al acuerdo con esta parte
de la “oposición” los anuncios exa-
cerbaron aún más los ánimos del
pueblo movilizado, ya que lo que
se exige en la plaza Tahrir es la
renuncia inmediata de Tantawi y
el retiro de los militares del po-
der en forma inmediata para el
traspaso del poder a un gobierno
civil de transición que garantice
el proceso electoral y las reformas
inmediatas que necesita el país. El
grito constante en la plaza Tahrir
es “fuera, fuera, fuera…”

Lo cierto es que luego de la
tremenda victoria de la revolución
en Egipto, la Junta Militar que
sucedió en el poder a Mubarak,
con la complicidad y silencio del

i m p e r i a l i s m o
yanki y europeo,
mantuvo un nivel
de represión im-
portante contra
los opositores,
manteniendo el
estado de emer-
gencia que le per-
mite detener, des-
aparecer, torturar
como práctica ha-
bitual. Al mismo
tiempo con la co-
laboración de la
Hermandad Mu-
sulmana que era
la “oposición”
permitida por el régimen de
Mubarak y bajo la cual se expre-
san muchos de los intereses de
la actual casta militar, intentan
preservar un estado de cosas don-
de las estructuras básica del país
no sean tocadas. Un país que tie-
ne por un lado una extendida cas-
ta militar que maneja cerca del
25 % del PBI y en el otro al 50%
de la población continúa por
debajo de la línea de pobreza.

El reciente triunfo de la revo-
lución Libia, al derrotar comple-
tamente a Kadafi y su clan, ha
producido un nuevo empuje a la
“primavera árabe”. Relanzó la re-
volución egipcia, desatando esta

Después de Mubarak, echan a los militares

nueva rebelión que intenta avan-
zar sobre las tareas que dejó in-
completa la primera ola que de-
rrotó a Hosni Mubarak, en Yemen
acaba de tumbar al represor pre-
sidente Ali Abdullah Saleh des-
pués de 33 años en el poder y en
Siria sigue desatando enormes
movilizaciones y enfrentamientos,
pese a la brutal represión del régi-
men de Bashar al Assad que lleva
ya a más de 3.000 manifestantes
asesinados desde que comenzó la
rebelión en ese país.

Mientras  terminamos  estas
líneas  los informativos relatan
como  miles siguen movilizados
en Egipto, no aceptan más repre-

sión, no quieren más a los milita-
res herederos de Mubarak, se en-
frentan a un régimen que herido
de muerte se resiste a dejar el po-
der.

Como toda revolución es
poco probable que paren al pue-
blo levantado con burdas manio-
bras o recurriendo a más repre-
sión. Una nueva rebelión esta en
marcha. Los egipcios ya tienen
experiencia en voltear dictado-
res, la juventud que es la van-
guardia  se  juega  su futuro, la
dictadura tiene los días  conta-
dos y la “primavera árabe”    no
deja de florecer.

¡Viva la revolución egipcia!

Gustavo Giménez

La socialdemocracia
y la derecha española,
concretaron su
proceso electoral,
defendiendo a
rajatablas el
bipartidismo

La crisis económica que
sumerge a los países
Europeos, con sus

epicentros más importantes en
España, Italia, Portugal y Gre-
cia, lejos de detenerse, se profun-
diza cada día más. Las Cuotas de
Riesgo, esencialmente en los dos
primeros, supera holgadamente
niveles históricos y el desempleo
en España supera los cinco mi-
llones de personas.

En un intento desesperado
de frenar las movilizaciones que
se desarrollan en el estado espa-
ñol, que ponen en jaque a la
política neoliberal implemen-
tada en todo el mundo hace casi

30 años, y tratando de obtener un
respaldo político que refuerce sus
negociaciones con la Unión Euro-
pea, los dos partidos mayoritarios
impulsaron este proceso electoral.
Los mismos que llevaron en cua-
tro o cinco días la reforma consti-
tucional “express”, adaptándola a
las normas que marcan los merca-
dos, lo que significa un golpe de
estado financiero. Son los mismos
que acuerdan limitar el gasto pú-
blico, incrementar las
privatizaciones, realizar recortes en
las leyes laborales o reducir los gas-
tos en sanidad y educación. Los
mismos que priorizan el pago de
los intereses de la deuda externa,
sometiéndose a las exigencias de

Alemania y Francia, mayores
acreedores de España.

El circo electoral se sustentó
en una vetusta ley electoral que,
lejos de incentivar la participación
popular, la aleja, fomentando el
escepticismo en el pueblo y los
trabajadores. Cada ciudadano no
vale un voto, pues de ser así a Iz-
quierda Unida le hubieran corres-
pondido 25 diputados y no 11
como le adjudica la ley. De esta
manera se desarrollaron las elec-
ciones generales del pasado do-
mingo 20 de Noviembre, con la
presión de los “mercados”, la pre-
sencia del pueblo movilizado y la
mentira del bipartidismo.

Con un padrón electoral al que

acudieron menos del 70 % de los
inscriptos un 3,5% menos que en
la última elección y un alto por-
centaje de votos en blanco y anu-
lados, la derecha española del Par-
tido Popular, se alzó con el triun-
fo con un 44 % de los votos, arra-
sando al PSOE, con apenas un 29
% de los votantes. Así el PP ob-
tiene una incomprensible mayo-
ría absoluta en el congreso.

De cualquier manera es muy
importante destacar los resultados
de Izquierda Unida, que se conso-
lida como la tercera fuerza electo-
ral, incrementando su represen-
tación parlamentaria con nueve
diputados más de los dos que te-
nía, lo que hace un total de 11
representantes en el Congreso.
Esto después de haber realizado
su campaña, reivindicando las
grandes movilizaciones de los In-
dignados y del 15M, levantando
todas sus consignas. Además des-

tacamos los candidatos nacidos
al calor de las luchas, como el
caso del malagueño Alberto
Garzón, economista de 26 años,
una de las caras reconocibles de
las plazas indignadas.

Este "golpe de timón" que
han dado las grandes patrona-
les en España, quitándole la con-
fianza a la socialdemocracia del
PSOE y apostando por la dere-
cha más rancia como lo es el PP,
no les garantiza salir de la crisis
estructural en la que el país y
toda Europa esta sometida. El
pueblo está movilizado, a las
plazas siguen concurriendo cada
día más gente, los dos grandes
sindicatos CCOO y UGT, jun-
to a otros minoritarios, prepa-
ran planes de lucha para enfren-
tar con dureza los planes del
nuevo gobierno, lo que hace que
cuando éste asuma lo hará con
la "cancha marcada".

Cacho y Silvana Bonato

La derecha viene a profundizar los recortes

Se realizó el Congreso
Bicentenario de la

Juventud Bolivariana

Venezuela:

Elecciones en España

Leé en: www.mst.org.ar

Revolución en Egipto: segundo round

Siguen las concentraciones populares en la Plaza Tahrir.
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La Siderúrgica del Orinoco
“Alfredo Maneiro” (SIDOR)
es un complejo siderúrgico

ubicado en Ciudad Guayana, Esta-
do Bolívar, en el sureste de Venezue-
la. Es uno de los más grandes de Amé-
rica Latina y el principal del Caribe.

Ha sido escenario de grandes lu-
chas obreras en Guayana, principal
concentración obrera de Venezuela.

Para el año 1997 contaba con
18.000 trabajadores distribuidos en
sus 17 plantas. Ese año, y al calor
del avance neoliberal en el conti-
nente, el gobierno de Rafael Cal-
dera privatiza la siderúrgica, entre-
gándosela al consorcio Amazonia,
encabezado por el grupo Techint.

Consumada la privatización, la
nueva gerencia de Ternium-Sidor des-
pide a 13.000 trabajadores, de los que
vuelve a incorporar alrededor de 9.000
bajo la modalidad de “tercerizados”.

Con la llegada de Chávez al go-
bierno, la ola privatizadora es fre-
nada y el resto de las empresas de
Guayana permanecieron en manos
del Estado. Sin embargo en SIDOR,

Venezuela

Triunfo de Alianza Sindical en SIDOR

la superexplotación iba llegando
cada vez más a niveles insoporta-
bles. Pese a la afirmación de Chávez
“¡Todo lo que fue privatizado, nacio-
nalícese!”, Sidor continuó en manos
privadas durante 10 años. Las rela-
ciones de Chávez con los Kirchner
y de estos con el grupo liderado por
Paolo Rocca, mantuvieron a la si-
derúrgica bajo el dominio de la

trasnacional y bajo estricta protec-
ción del Estado Venezolano.

A partir del año 2007, una van-
guardia de trabajadores encabezada
por Alianza Sindical (equipo afín a
Marea Socialista) comienza a exigir
la nacionalización de la Empresa.

Durante un año y medio tiene
lugar una dura batalla por el Contrato
Colectivo y frente a la intransigencia

En el Portón 3 de SIDOR, esce-
nario de lucha de los trabajadores
Sidoristas le realizamos una entrevista
al dirigente José Meléndez, quien fue
electo Secretario de Organización de
SUTISS y quien encabeza el equipo
de Alianza Sindical.
¿Cómo nació Alianza Sindical y qué la
ha mantenido unida durante estos años?

Recuerdo como un anteceden-
te importante a nuestro nacimien-
to como equipo orgánico que en el
2004, Ramón Machuca, quien era
el Presidente de SUTISS para en-
tonces,  había negociado el salario
de los trabajadores, así como sue-
na, este pseudodirigente sindical
había negociado nuestro salario, a
través de un mal cálculo del salario
y pretendió manipular a los traba-
jadores entregándoles un bono ne-
fasto, un bono que era una traición
a la clase trabajadora. Pero ante ese
pacto del dirigente sindical con la
patronal privada de ese entonces en
SIDOR la fuerza de la clase obrera
detuvo esta negociación a través de
la lucha, de no permitir que nos
robaran el producto de la venta de
nuestra fuerza de trabajo, así co-

menzó la génesis de este equipo, de
los que con conciencia clara de que
somos los explotados, no íbamos a
permitir que se le hiciera tal con-
cesión a los explotadores. Machu-
ca y la TERNIUM nunca se imagi-
naron que le íbamos a dar la lucha
como se la dimos y le arrancamos
de las manos el mal cálculo del sa-
lario, y eso  lo convertimos en una
victoria para los trabajadores, esas
son las raíces de un equipo llama-
do Alianza Sindical, equipo que no
ha dejado de luchar incansablemen-
te por los trabajadores, y que nun-
ca ha traicionado a los sidoristas.
La lucha por la nacionalización de
Sidor comenzó con la lucha por el
Contrato Colectivo que estaba
vencido ¿Cómo la lucha reivindi-
cativa se transformó en la lucha por
la nacionalización?

La lucha por la nacionalización
de SIDOR, es la expresión genui-
na de lo que significa la lucha de
clases, nosotros teníamos el Con-
trato Colectivo vencido y la empresa
estaba en manos de la TERNIUM,
la patronal privada.

Lo que pasó en realidad, fue que
la presión de la base con Alianza Sin-
dical a la cabeza, era grande. Lo su-
ficientemente fuerte como para que
la lucha pasara de ser un tema
reivindicativo a una expresión de la
lucha de clases, porque entendimos
que el Contrato Colectivo tenía que
ser discutido pensando en los traba-
jadores y para eso ejercimos la pre-
sión necesaria como para que el sin-
dicato presidido por José “Acarigua”
Rodríguez (sucesor de machuca) no
lo entregara, no lo vendiera.

Al calor de la lucha, que duró

un año y medio, también compren-
dimos que  no se iba a conquistar
mientras nuestra empresa estuvie-
ra en manos de la TERNIUM, que
para que lográramos un Contrato
Colectivo justo era necesario re-
cuperar la empresa para el país.

El control obrero, esa propues-
ta, esa lucha surgió al calor de la
nacionalización y la nacionaliza-
ción surgió al calor de la lucha por
un Contrato Colectivo justo. ¡Qué
nadie se equivoque en eso! Debe-
mos recordarlo siempre, porque
hoy los que se atribuyen la “defen-
sa del control obrero” desde sus
coaliciones con la burocracia, son
los mismos que se quedaron vien-
do los toros desde la barrera cuan-
do este equipo estaba luchando por
la nacionalización de la empresa.
Sólo unos meses después de lograda
la nacionalización se realizaron las
elecciones sindicales en SUTISS.
¿Qué ocurrió entonces?

En esas elecciones despertó
gran expectativa entre los Sidoris-
tas la figura de José Luis
Hernández, que se presentaba
como una “cara nueva” alejada de
los dirigentes sindicales tradiciona-
les. Había mucha arrechera (bron-
ca) con los viejos dirigentes que
siempre nos vendían y el supo ca-
pitalizar ese descontento.

Alianza Sindical sufrió pocas se-
manas antes de las elecciones una
ruptura impulsada por corrientes
como C-CURA de Orlando Chirino
y El Topo Obrero y eso impidió que
podamos cosechar la gran actividad
que habíamos realizado en la lucha
por la nacionalización. Ganamos la
mayoría de los delegados pero nos

doblaron en la elección para el Co-
mité Ejecutivo del Sindicato.
¿El Presidente que llega a SUTISS
estuvo a la altura de los trabajadores
que lograron arrancársela a la
burguesía transnacional?

De ninguna manera. En estos
tres años los trabajadores no pue-
den decir que han tenido un sindi-
cato que esté a la altura de la con-
quista que significó la nacionaliza-
ción de la empresa, por el contra-
rio toda la fuerza que mostró el
movimiento sidorista en la históri-
ca lucha contra la trasnacional fue
dilapidada. El Presidente de
SUTISS para mantenerse usó el
viejo lema de “dividir es reinar” y
se dedicó a dividir a los trabajado-
res. Esto tuvo consecuencias nefas-
tas para el movimiento que fue
perdiendo cada vez más su unidad
y combatividad características.

José Luis Hernández llegó al
sindicato con la expectativa que
había creado de ser una “cara nue-
va” y se transformó en el represen-
tante más emblemático de lo que
es el viejo sindicalismo, el de ne-
gociación, el de gestión y que ac-
túa a espaldas de los trabajadores,
pero no sólo eso, y por supuesto
que este tipo de gestión no está al
nivel de unos trabajadores con una
historia de lucha, que  ha hecho de
los puestos, de los cargos un inten-
to de clientelismo político, de chan-
taje, además no ha estado a la altu-
ra de las peticiones de los trabaja-
dores. Todo esto con el apoyo de la
gerencia de la empresa, la misma
que ha actuado a espaldas de los
trabajadores, y que a su vez tiene
el apoyo de un sector de la buro-

cracia de Estado, y fue vaciando nues-
tra institución sindical al punto que
incluso los militares pretenden aho-
ra involucrarse en el tema sindical,
cosa que por supuesto no permitire-
mos, porque va en contra de lo que
es la democracia obrera.
 ¿Cómo toman los resultados de estas
elecciones?

En primer lugar hay que destacar
que se trata de una elección históri-
ca, ya que votó el 92 % del padrón,
cuando históricamente vota el 83%.
Fue una gran participación obrera y
eso hay que resaltarlo porque mues-
tra que los trabajadores siguen com-
prometidos con su institución sindi-
cal. En ese marco (y aunque no pu-
dimos ganar la Presidencia) Alianza
Sindical es el Equipo que más cre-
ció. Ganamos la mayoría del Comi-
té Ejecutivo, de las Seccionales y de
los Delegados. Salimos claramente
como dirección de los Sidoristas y
eso implica una gran responsabilidad
y desafíos de gran magnitud que va-
mos a intentar afrontar con la parti-
cipación y el protagonismo de todos
los trabajadores.

Nosotros estamos por la uni-
dad de la clase trabajadora, por la
base, por un nuevo modelo sindi-
cal y por el avance de nuestra re-
volución. Este país necesita un
nuevo modelo sindical, la clase tra-
bajadora lo requiere, vamos a de-
mostrar que sí se puede avanzar
en una nueva forma de hacer sin-
dicalismo, y para eso creemos que
SIDOR debe constituirse en un
reflejo de ello porque hemos dado
luchas emblemáticas y hemos es-
tado a la vanguardia cuando he-
mos tenido que hacerlo.

de la trasnacional y la decisión y com-
batividad de los Sidoristas, en abril
de 2008 SIDOR es nacionalizada.

Comienza así una nueva bata-
lla, en la que Alianza Sindical co-
mienza la lucha por el Control
Obrero, para evitar que SIDOR
vuelva a caer en manos corruptas.

En mayo de 2009 tiene lugar
una reunión de Chávez con las co-

rrientes sindicales de Guayana para
discutir las reivindicaciones obreras.
Sin embargo el principal reclamo de
los trabajadores es el Control Obre-
ro, nace así el Plan Guayana Socia-
lista, intento de la clase obrera
guayanesa de avanzar en una real
transformación socialista.

La situación actual

Dos años después, el entusias-
mo inicial ha dado lugar a síntomas
de frustración, ya que los inicios del
Control Obrero chocaron con el
boicot de la burocracia estatal y de
sectores “bolivarianos”. Estos secto-
res son meros reproductores de la
lógica capitalista, mantienen sus ne-
gociados con las trasnacionales y
enfrentan a los trabajadores al igual
que la vieja gerencia de Ternium, eso
sí, con un “discurso socialista”.

En este marco tuvieron lugar las
elecciones sindicales de SUTISS
(Sindicato Único de Trabajadores de
la Industria Siderúrgica y sus Simi-
lares), del 31 de octubre, 1 y 2 de
noviembre y en las que Alianza Sin-
dical, encabezada por el compañero
José Meléndez (dirigente de Marea
Socialista) ganó la mayoría del Co-
mité Ejecutivo sindical.

Entrevista a José Meléndez, Secretario de Organización de SUTISS

"En SIDOR sí podemos avanzar en un nuevo modelo sindical"

Martín Poliak, desde Venezuela

Alianza Sindical en SIDOR.
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“El tratado binacional argenti-
no-chileno establece como tercer país
virtual una zona en la  cordillera
de los Andes...¿Saben cuántos terre-
nos tiene la Barrick? Esta informa-
ción la dio Aron Regent, CEO de la
Barrick.

¿Saben lo que dijo este coloniza-
dor, amigo de la presidenta, de
Aníbal Fernández, del Ministro de
Minería Mayoral, del Secretario de
Hacienda Juan Carlos Pesoa, del
Gobernador de San Juan, José Luis
Gioja y de otros canallas menores?
¡260.000 hectáreas!”

Con estas palabras arrancó la
presentación del libro El Mal, don-

Presentaciones de “El Mal”

de Miguel Bonasso
denuncia de modo
contundente las en-
trega descarada de
los recursos natura-
les a la Barrick Gold
por parte del gobier-
no nacional y los go-
biernos provinciales.

A través de una
ponencia contun-
dente, Bonasso ilus-
tró sobre los inmen-

sos negociados que rodean la his-
toria de esta empresa. Una multi-
nacional, comandada por George
Bush (padre), ha tenido relación
con el narcotráfico y el tráfico de
armas, y que viene por el agua de
nuestro territorio.

“El veto a la Ley de Glaciares,
fue llamado el veto Barrick… No
vamos a contaminar todo, vamos a
contaminar un poquito, somos
progres…”

Con estas frases irónicas,
Bonasso pintó de manera inequí-
voca el papel real del gobierno
nacional en este saqueo, como ga-
rante absoluto de los intereses de

El jueves 17, en el Congreso, se realizó una audiencia sobre
"Matriz energética y medio ambiente". La convocaron los di-
putados nacionales Pino Solanas y Miguel Bonasso, presiden-
tes de las comisiones de Energía y de Recursos Naturales res-
pectivamente. Fue la última sesión conjunta de ambas comi-
siones, ya que Bonasso deja su banca el 10 de diciembre. Parti-
ciparon los diputados Jorge Cardelli, Fernanda Reyes, Eduardo
Macaluse y Verónica Benas, así como Vilma Ripoll, Mario
Cafiero y el legislador Pablo Bergel.

Entre otros expertos, estuvieron J. Rodríguez Pardo (MACH
y Sepa), Ing. A. Arbor González (APCNEA), G. Martínez
(Fetera), Juan C. Villalonga (Los Verdes), V. Rebassa y E.
Ferreccio (Asoc. Ambientalista de Escobar), D. Pérez Roig y D.
Di Risio (Observatorio del Sur), Ing. H. Campaña (UTN B.
Blanca) e Ing. Erik Barney (Univ. de Misiones).

Los ejes centrales de la audiencia pública giraron en torno a
la quema de gas y fuel-oil, el aumento del parque automotor y
de la contaminación que, como señaló Pino, son “consecuencia
de haber desechado el modelo de transporte público no contami-
nante que es el ferrocarril”.

Audiencia pública sobre
energía y ambiente

¿Qué opinás del proyecto de la
represa Garabí?

Sigue la línea de IIRSA de
las 10 hidrovías, firmada en Río
de Janeiro por varios presiden-
tes. En Misiones queremos una
ley de ríos libres similar a la de
Entre Ríos, para que no se cons-
truya ninguna gran represa en
nuestros tres grandes ríos:
Paraná, Iguazú e Uruguay.

Esto se basa en el art. 41 de
la Constitución Nacional: “To-
dos los habitantes gozan del
hecho a un ambiente sano equi-
librado, apto para el desarrollo
humano y para que las activi-
dades productivas satisfagan las
necesidades presentes sin com-
prometer las de las generacio-
nes futuras”. La obra de Yaciretá
nos respalda, por los daños que
ya produjo. En Posadas hay
más de 80 mil perros infecta-
dos con leishmaniasis, y eso que
aún no llegó de Brasil la
esquistosomiasis, que afecta a
más de cinco millones de per-
sonas. El art. 124 dice: “Corres-
ponde a las provincias el domi-
nio originario de los recursos
naturales existentes en su terri-
torio”. Pero no dice que si los

ríos son internacionales, es el Es-
tado nacional el que decide.

Por eso toda propuesta de re-
presas debe ser sometida a un es-
tudio científico de sus impactos
sociales, ambientales, culturales
y consultar a la población afecta-
da… EBISA pagó un estudio a la
Universidad de Misiones, pero
prohibió su difusión porque las
conclusiones eran negativas. Igual
que el imperio, EBISA pasó todo
por alto.

¿Qué te pareció nuestra iniciativa
de presentar un amparo?

La iniciativa del amparo me
pareció excelente. Es una pena
que la Suprema Corte se haya la-
vado las manos y lo derive a otro
juzgado, pero habrá que insistir.

Para producir energía, ¿qué otras
alternativas hay?

Para Misiones la solución
energética son las mini-turbinas
y el uso de los desechos forestales
o biomasa. Las pequeñas repre-
sas no dañan el ambiente y per-
miten desarrollar otras activida-
des: turismo, agua potable, rie-
go, piscicultura, puentes. Pero el
gobernador nos dijo que para eso
“no tiene plata”.

Misiones ya regaló el 13%
de sus montes a las papeleras
chilenas, que siguen contami-
nando el Paraná. Desplazaron
a poblaciones rurales y ahora al-
gunos pretenden cortar nues-
tra provincia con grandes en-
tradas de agua estancada debi-
do a las represas. Pedimos a la
Universidad que se expida so-
bre esto, como otras ya recha-
zaron recibir fondos de la
Barrick, que perjudica los
glaciares.

Pienso que la energía eólica
podría abastecer hasta el 20%
del consumo nacional, o sea
7.000 megavatios, casi la mi-
tad de la central de Itaipú. Tam-
bién habrá que buscar más gas
y hacer más obras hidráulicas
pequeñas que no dañen el am-
biente.

Entrevistó: Pablo Vasco

“Ninguna gran represa
en nuestros ríos”

Ing. Erik Barney, ambientalista de Misiones:

En el Hotel Bauen, el miércoles 16, Pino Solanas dio una conferen-
cia de prensa sobre la deuda externa. Entre otros, participaron Jorge
Cardelli, Alcira Argumedo, Julio Gambina, Alejandro Olmos (h), Mario
Mazzitelli, Sergio García y Patricio Echagüe.

Pino explicó: "Según la presidenta nuestro país se desendeuda, pero no
es así. A marzo pasado la deuda pública, según Economía, era de 184 mil
millones de dólares. Pero el monto real es de 241 mil millones. La deuda
crece 9.500 millones por año y en 2012 se debe pagar intereses por 45 mil
millones y refinanciar 51.800 millones de capital. En sus ocho años de
gobierno, los K pagaron 54.672 millones y hoy debemos más que antes".

La deuda es una gran estafa

la megaminera.
Además de otras actividades, se

realizaron charlas en la UBA.
En Sociales, junto a Pino Sola-

nas y la socióloga Maristella
Svampa. En Filo, junto a Vilma
Ripoll y la periodista Susana Viau.
Las mismas contaron con la asis-
tencia de decenas de participan-
tes, que siguieron con mucha aten-
ción las ponencias de los
panelistas.

Junto a lo acertado de las de-
nuncias, se debe destacar el papel
que Bonasso le dio a su obra: “Este
libro tiene que ser tomado funda-
mentalmente por la juventud, como
un arma de lucha para esclarecer a
todos sobre lo que como se está entre-
gando el patrimonio nacional”.

Compartimos este llamado por
eso, además de organizar nuevas
presentaciones del libro, seguire-
mos batallando en defensa del
agua y el medio ambiente, y bus-
cando poner en pie una fuerte al-
ternativa política que pueda ter-
minar con este modelo de saqueo
y entrega del país.

Reyes, Cardelli, Solanas y Bonasso, en la audiencia.

Ante rumores sobre el posible
levantamiento del programa "Leña
al Fuego", que desde hace años
conduce el periodista Herman
Schiller en Radio Ciudad, expre-
samos nuestra solidaridad con él y
acompañamos el reclamo por la
continuidad.

En defensa de Schiller

El 10 de noviembre pasa-
do falleció a los 75 años
Gregorio Flores, dirigente sin-
dical en los años setenta y mi-
litante del PO. Como lo fue-
ran nuestro  compañero el Pe-
tiso Páez y otros recordados
luchadores, Gregorio es parte
de esa camada de dirigentes
obreros clasistas y antiburo-
cráticos que, con el cuño del
Cordobazo, fueron parte de esa
pelea por una nueva dirección
de nuestra clase. Ellos nos le-
garon una valiosísima experien-
cia de trabajo en el movimien-
to obrero, como la construc-

ción del Sitrac - Sitram. Y tam-
bién la convicción de que con
la lucha sindical no alcanza,
que es necesario forjar una he-
rramienta política al servicio de
los intereses de la clase obrera
y el pueblo. Así queremos re-
cordarlo a Gregorio Flores
como luchador y militante.
Una delegación de la regional
Córdoba nos representó en el
acto realizado en la provincia
natal de Gregorio y transmi-
tieron los saludos de la Direc-
ción Nacional de nuestro par-
tido. Compañero Gregorio,
hasta el socialismo siempre!

El adiós a Gregorio Flores

Gregorio Flores junto al Petiso Páez

Bonasso en la UBA

Bonasso, junto a Ripoll y la periodista Susana Viau.
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La JS sigue creciendo

Importante encuentro de Córdoba y Cuyo

En la Facultad de
Bioquimica, Química y
Farmacia, la Dra. Nelida
Silvia Gonzalez de Elias
nos impidió proyectar el
nuevo documental de
Pino Solanas “Tierra Su-
blevada — Oro Negro”.
En persona la Sra. dijo
que no iba a permitir que
pasemos una película
“que está en contra de la
Mina” dejando en claro
su interés político que es

el de defender el saqueo que ha-
cen de nuestros recursos naturales
las empresas multinacionales como
la MINERA LA ALUMBRERA.

No es casualidad que la decana
impida que el MST en PROYEC-
TO SUR realice la proyección. Tie-
ne miedo que una voz distinta que
defiende los derechos de los estu-
diantes se exprese adentro del Cen-
tro, no quieren que denunciemos
el rol de las autoridades de la UNT
en su vinculación con la mega mi-
nería contaminante.

Leé la nota completa y mirá el video
en nuestra página: www.mst.org.arwww.mst.org.arwww.mst.org.arwww.mst.org.arwww.mst.org.ar

Prohiben película de Pino
en Tucumán

Triunfo estudiantil
y contraataque K

El 16 de noviembre en la
Universidad Autónoma de En-
tre Ríos fueron las elecciones de
centro de estudiantes y de con-
sejeros estudiantiles de la Fa-
cultad de Artes, Humanidades
y Cs. Sociales, en donde los es-
tudiantes fuimos a votar ma-
sivamente. Por primera vez fue-
ron elegidos representantes es-
tudiantiles para el co-gobierno
universitario, primer paso en el
camino de la normalización de
nuestra universidad con lo que
nuestras autoridades dejarían
de ser designadas por el ejecu-
tivo provincial.

Un importante triunfo

Los estudiantes le dimos un
duro golpe al kirchnerismo ob-
teniendo un triunfo histórico en
las dos elecciones. Desde el Frente
15 de Junio que formamos entre
la CEPA y Estudiantes Sur (P.
Sur-MST) logramos ganar por

una amplia diferencia el centro,
enfrentando a dos agrupaciones del
gobierno (Varbarie-JP Descamisa-
dos y el Frente Universitario Néstor
Kirchner) ratificando así el trabajo
realizado este año desde el
CEHyCS y dando un posiciona-
miento político muy claro del es-
tudiantado en contra del gobier-
no. En las elecciones de consejeros
logramos articular una herramien-
ta entre agrupaciones y estudian-
tes independientes de toda la pro-
vincia, el Frente Universitario de
Estudiantes en Lucha, mediante el
cual obtuvimos la mayoría de los
consejeros estudiantiles.

La lucha por la
normalización

Este resultado no fue pasado
por alto por el gobierno provincial,
que intenta frenar el proceso de
normalización reemplazando a la
rectora en medio de una fuerte
campaña difamatoria de los medios
oficialistas. Como si esto fuera poco,
desaparecieron todas las banderas
y carteles de las agrupaciones e in-

cluso carteles institucionales de
la facultad, en un claro mensaje
de tipo mafioso.

Por esto vamos a continuar
la lucha en defensa de la auto-
nomía universitaria, exigiendo
que se respete el cronograma
de normalización y unifican-
do esta lucha con el conjunto
de los reclamos estudiantiles.
El triunfo electoral obtenido
nos fortalece para avanzar en
este camino.

El fin se semana
del 19 y 20, la
Juventud
Socialista dio un
nuevo paso
adelante, logrando
un gran Encuentro
Regional.

Martín Torres
Coordinador Nacional
Juventud Socialista MST

Con el impulso de Paraná,
pero sobre todo como fruto de la
actividad realizada durante todo
el año, los compañeros de la JS
de Córdoba, Mendoza, San Juan
y San Luis acaban de lograr un
importante avance.

El segundo Encuentro Regio-
nal fue un éxito.

Decenas y decenas de compa-
ñeros y compañeras llegaron has-
ta el del Sindicato Luz y Fuerza,
en Cosquín.

Desde estas páginas, agrade-
cemos a los compañeros del sin-
dicato que nos permitieran utili-
zar sus instalaciones y tuvieran

una actitud solidaria durante
todo el tiempo que estuvimos allí.

La barbarie capitalista,
un centro de debate

En los pocos días que pasaron
entre el primer encuentro y éste,
el mundo siguió asistiendo a nue-
vos capítulos de la crisis capita-
lista mundial.

Cayó el gobierno griego y a
los pocos días también se fue el
‘fiestero’ Berlusconi. Los indigna-
dos norteamericanos siguieron
movilizándose y dándole más

dolores de cabeza a Obama. Y los
gobiernos del mundo comenza-
ron a advertir que las cosas pue-
den ser peores para la economía
del planeta.

Pero también comenzaron las
medidas de ajuste semi-encubier-
to del gobierno de Cristina. Y con
ellas, todos los discursos contra
los pedidos de aumentos y la pro-
testa social.

Por eso, el debate sobre la cri-
sis capitalista, su lógica de rapi-
ña y las consecuencias que ten-
dremos que enfrentar, se coloca-

ron en el centro de los debates.

Ellos o nosotros

Así como en la cuestión del
debate sobre el sistema; el gran
dinamismo de la situación políti-
ca potenció completamente la dis-
cusión sobre el papel de la juven-
tud en este momento histórico.

La necesidad de continuar ba-
tallando por nuestras reivindica-
ciones en los ámbitos de trabajo y
estudio, frente al intento de los
capitalistas de descargar la crisis
sobre los pueblos se transformó en

un compromiso militante, y
esos procesos de lucha como
un ámbito decisivo donde lle-
var las propuestas y salidas que,
partiendo de las peleas concre-
tas, apuntan a un cambio de
sistema, única solución a los
problemas estructurales que vi-
vimos (y sufrimos)

Lejos de los discursos de
Cristina, rogando por un ‘ca-
pitalismo en serio`, los jóve-
nes nos plantamos en la vere-
da de enfrente de las multi-
nacionales y los bancos que
llevan a el mundo al desastre.

Del 26 al 28, triple
desafío

Hemos dado un nuevo
paso adelante.

Los compañeros se volvían
a sus lugares con gran satis-
facción por los resultados de
la actividad.

Valiosos compañeros y com-
pañeras aceptaron el desafío de su-
marse a trabajar con nuestra orga-
nización, otros que recién se incor-
poraban, se reafirmaron en esta pos-
tura.

En estos días, nos jugamos a
un triple desafío. Tres encuentros
simultáneos -Capital y Buenos
Aires, NOA y la Patagonia- con
cientos de jóvenes participando.

Es una prueba importante para
la estructura de la JS que puede
cerrar un año con claros avances.

La enfrentamos con confian-
za, vamos por más!

Mariano Aguilar, Sec. Bienestar
Estudiantil - CEHyCS

La  decana y su patota.

Frente 15 de junio 495
Varbarie-JP 196
Funk 96

Resultados de la elección de Centro de Estudiantes

Frente Universitario de Estudiantes 881
en lucha
Varbarie-JP 782
Mov. Estud. Lib. 655

Resultados de la elección de Consejo Directivo
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